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SÍNTESIS EJECUTIVA JERARQUIZADA 

JUEVES 18 DE ABRIL 2013 

TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Vigilarán zona limítrofe pese a disputa 
En tanto no se resuelva el conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula, ambos 

gobiernos se coordinarán para garantizar la seguridad pública en la zona limítrofe, 
incluida Angelópolis, anunció el secretario capitalino en el rubro, Amadeo Lara Terrón. (El 
Sol de Puebla) 

  
 

 

Usarían pase de lista para falsear apoyos a megarueda 
La Dirección del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (CENHCH) convocó a padres 
de familia a una asamblea para hoy –jueves- a las 8 de la mañana, pues al parecer 

pretende utilizar las firmas de asistencia para soportar la solicitud de la mega rueda de la 
fortuna, consideró el abogado Lucio Ramírez Luna, quien interpuso los juicios de amparo 
contra el teleférico. (El Heraldo) 

   

 

 

Lidera Puebla nivel educativo  
Puebla se perfila entre los cinco primeros lugares del país en escala nacional en cuento a 
materia educativa en los niveles primaria, secundaria, informó Claudio X Gonzáles, 

presidente de la Organización Mexicanos Primero.  (Síntesis) 
  

 

 

Parálisis legislativa en el Congreso local 

Con 190 asuntos pendientes en las comisiones de Gobernación, así como la de 
Procuración de Justicia, operará el Congreso del estado, que durante casi tres meses 
tendrá tres diputados menos, luego de que los suplentes optaron por mantener sus 
aspiraciones políticas y no incorporarse al trabajo legislativo, y entre los casos que se 
encuentran detenidos está el de los límites territoriales. (Intolerancia) 

  

 

 

Crecen sospechas de uso electorero de la Cruzada 
Las sospechas del uso electorero de la Cruzada Nacional contra el Hambre a favor del PRI 
se agravaron luego de la denuncia presentada por el PAN y que involucra a la secretaria 
de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, al gobernador de Veracruz, Javier Duarte y 
a diferentes funcionarios de su gobierno por ocuparla con fines políticos. (Cambio) 

  
 

 

RMV: contara Audi con 150 proveedoras  

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, informó que a principios del mes de mayo 
llegarán a Puebla alrededor de 150 proveedores que buscarán abastecer a la nueva 
planta de Audi. (Milenio digital) 

  
 

 

Lagunes presenta demanda contra la elección de Gali 
La candidatura de Antonio Gali Fayad por el Partido Acción Nacional (PAN) a la 

presidencia municipal de Puebla podría venirse abajo si el TEPJF determina válidos los 
argumentos de impugnación que interpuso el lunes pasado la ex diputada federal, Violeta 
Lagunes Viveros. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Gobierno federal atrae caso del Teleférico y lo turna a Conaculta 

La Presidencia de la República notificó a los integrantes del Comité Defensor del 
Patrimonio Histórico, Cultural y Ambiental de Puebla que el caso de los daños cometidos 

con las obras del teleférico en la zona de monumentos de la capital poblana será 
analizado por el Consejo Nacional de la Cultura y las Artes (Conaculta). (e-consulta) 

 

 

 

 

En Libres, el gobernador entrega obras a centro escolar y equipa hospital 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, encabezó este miércoles la rehabilitación y 
construcción del Centro de Educación a Distancia, en el Centro Escolar Lic. Miguel Cástulo 

http://impreso.milenio.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 18 de Abril de 2013 

 
 

 2 

de Alatristre; así como la entrega de equipamiento y ambulancia al Hospital General de 
Libres, con una inversión de 18 millones 645 mil 511 pesos. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Funcionan 116 Estancias de Día en Puebla: Martha Erika Alonso 
La presidenta del DIF Estatal, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, informó que al día de 
hoy son ya 116 Estancias de Día abiertas en la administración del gobernador Rafael 

Moreno Valle. (Contraparte) 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

PAN documenta uso electoral de Cruzada contra el Hambre 

Apro informa que el dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, exigió al presidente 
Enrique Peña Nieto la destitución inmediata de la secretaria de Desarrollo Social, Rosario 
Robles, y del gobernador de Veracruz, Javier Duarte, por armar una estrategia electoral 

con programas sociales para beneficiar al PRI en las próximas elecciones. (Puebla Online) 
 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

'Engañó' Calderón 
Felipe Calderón engañó a México en su guerra contra el crimen organizado, denuncia el 
ex subprocurador de la PGR Noé Ramírez Mandujano. (Reforma) 

  
 

 
Libre, general Ángeles; "fue una infamia" 

El general Tomás Ángeles Dauahare abandonó anoche el penal de alta seguridad del 
Altiplano, luego de que el procurador firmó un oficio de conclusiones no acusatorias, que 
equivale al desistimiento de los cargos. (El Universal) 

 
 

 

 
Libre, Ángeles exige que se le declare inocente  

El ex subsecretario de la Defensa Nacional Tomás Ángeles Dauahare recuperó su libertad 
tras 8 meses 17 días de permanecer preso y 2 meses y 14 días arraigado, bajo 
“acusaciones falsas y dolosas”, en el penal de máxima seguridad del Altiplano, en el 
Estado de México, por lo que pidió se le declare inocente. (Milenio digital)  

  
 

 

Ordena la Corte mantener, por ahora, concesiones a MVS 

La segunda sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) amparó ayer a 
Multivisión (MVS) en contra de la decisión de la Secretaría de Comunicaciones y 

Transportes (SCT) de negarle la prórroga de las concesiones que ostenta para la 
transmisión de servicios de telecomunicaciones, a través de banda ancha de 2.5 
gigahercios (Ghz) . (La Jornada) 

  
 

 

Telecom: avances en dos pistas 

Este miércoles, la SCJN amparó a MVS por el rescate de la banda de 2.5 GHz, en tanto 
que las negociaciones por la reforma al sector recorren su último trecho. (El Economista 
Digital) 

  
 

 

El general Ángeles deja la prisión; se pondrá a las órdenes de Cienfuegos 
A casi un año de ser encarcelado, el general Tomás Ángeles Dauahare salió libre del penal 

de máxima seguridad del Altiplano a las 22:15 horas de ayer. (Crónica Digital) 
  
 

 

Liberan al general Ángeles Dauahare; PGR retira acusaciones por narcotráfico 
El general de División en retiro Tomás Ángeles Dauahare salió ayer a las 22:15 horas del 
Centro Federal de Readaptación número 1 Altiplano, en el Estado de México, después de 
que la Procuraduría General de la República (PGR) decidió no continuar las acusaciones 

en su contra por presuntos nexos con el cártel de los Beltrán Leyva. (Excélsior) 
 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
SINTESIS 

 Prevé ERP 15 millones más para mejora de escuelas 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, anunció que buscará una inversión adicional de 15 millones de 
pesos para mejorar la infraestructura de las instituciones educativas a fin de beneficiar a 120 escuelas más. Al 

entregar 50 computadoras en tres bachilleratos ubicados en el Centro Histórico, Eduardo Rivera informó que ese 

dinero provendrá de la eficiencia recaudatoria del municipio, por lo que será en mayo cuando observe si existen 
suficientes recursos para entregar los 15 millones de pesos. En este primer periodo se beneficiaron a 54 
instituciones con un impacto a más 17 mil 600 alumnos, tanto de juntas auxiliares como de la capital. (Claudia 
Aguilar)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA 

 Invertirá Eduardo Rivera 15 mdp en 120 Aulas de Medios 
El ayuntamiento de Puebla busca cerrar la administración con un recurso adicional de 15 millones de pesos para 

equipar con Aulas de Medios a por lo menos 120 escuelas, sumadas a las 54 que se han atendido con este 

beneficio, junto con la Fundación Únete. Lo anterior fue anunciado por el presidente municipal Eduardo Rivera con 
la intención de que, al cierre de su gestión al frente del municipio, se mejoren las condiciones educativas con una 
mejor infraestructura escolar. Tras entregar 50 computadoras en tres bachilleratos ubicados en el Centro 
Histórico, Eduardo Rivera informó que ese dinero provendrá de la eficiencia recaudatoria del municipio, por lo que 
será en mayo cuando observe si existen suficientes recursos para obtener los 15 millones de pesos adicionales 

que se requieren para este proyecto. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108094 
 

 

 
MILENIO  

 Invertirán 60 mdp en corredor turístico Catedral-Paseo Bravo 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, anunció que para la construcción del corredor turístico 
Catedral-Paseo Bravo se requerirá una inversión de más de 60 millones de pesos provenientes de la 
administración municipal y estatal. Durante la entrega de equipo para un aula de medios en el bachillerato 
Máximo Serdán, el munícipe comentó que este proyecto es la continuación del corredor turístico Los Fuertes-
Catedral que tuvo una inversión de más de 300 millones de pesos. “El proyecto partirá de la Catedral, incluyendo 

la zona de Reforma, hasta el Paseo Bravo, estamos ampliando y mejorando la infraestructura”. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/fc2f3bccb9e8c11b2f043b35219ee858  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Participa la Comuna y SMDIF en la colecta de la Cruz Roja 
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, en compañía de la presidenta del Sistema Municipal DIF, Liliana 

Ortiz de Rivera, se sumó a los esfuerzos de la Cruz Roja Mexicana en su Colecta Anual 2013. Rivera Pérez invitó a 
los poblanos a sumarse a la colecta, misma que el año pasado registró –por parte del Ayuntamiento- un donativo 
de 100 mil pesos, cifra que aseguró será superada este año. “A nosotros nos toca poner nuestro granito de arena; 
su labor es un acto de servicio y de amor a la comunidad y a la patria. Eso hay que fomentarlo, motivarlo y 
cuidarlo”, apuntó el alcalde. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18659 
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108094
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/fc2f3bccb9e8c11b2f043b35219ee858
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18659
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RETO DIARIO 

 Ayuntamiento y SMDIF se unen a la Colecta Anual 2013 de la Cruz Roja Mexicana 
El Presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez, en compañía de la Presidenta del Sistema Municipal DIF, Liliana 
Ortiz de Rivera, se sumó a los esfuerzos de la Cruz Roja Mexicana en su Colecta Anual 2013. Rivera Pérez invitó a 

los poblanos a sumarse a la colecta, misma que el año pasado registró –por parte del Ayuntamiento- un donativo 
de 100 mil pesos, cifra que aseguró será superada este año. “A nosotros nos toca poner nuestro granito de arena; 
su labor es un acto de servicio y de amor a la comunidad y a la patria. Eso hay que fomentarlo, motivarlo y 

cuidarlo”, apuntó el Alcalde. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44569&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-y-
SMDIF-se-unen-a-la-Colecta-Anual-2013-de-la-Cruz-Roja-Mexicana 
 
 

RETO DIARIO 

 Rivera Pérez entrega aulas de medios a bachilleratos de la capital 
Este día, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, inauguró tres aulas de medios en el mismo 

número de instituciones educativas, con el objetivo de acercar la tecnología a sus estudiantes. En un recorrido por 
el Bachillerato “Hermanos Serdán”, en donde fue inaugurada una de las tres aulas de medios, el alcalde 
capitalino, anunció que buscará una inversión adicional de 15 millones de pesos para mejorar las infraestructuras 
de 120 escuelas más a través de este programa coordinado con la Fundación Únete. Por lo anterior, explicó que la 
inversión antes mencionada será de la recaudación del municipio, sin embargo, pidió esperar hasta el próximo 

mes de mayo para saber si existen los recursos suficientes para alargar este proyecto. (Dulce Gómez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44548&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivera-Perez-
entrega-aulas-de-medios-a-bachilleratos-de-la-capital 
 

 
 
NG PUEBLA 

 Ayuntamiento utilizará 44 mdp de federación para seguridad 

Ante la ola de actos delictivos que se han dado en la capital poblana, el Ayuntamiento de Puebla utilizará los 44 
millones de pesos que recibió de la federación para un programa de seguridad que se aplicará en los cuatro 
polígonos de incidencia más importantes, informó Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito 
Municipal. En entrevista luego de la reunión que sostuvo la Comisión Interinstitucional para la Prevención Social 
de la Violencia y la Delincuencia del Estado, donde estuvo presente Luis Maldonado Venegas, secretario General 

de Gobierno, y el alcalde Eduardo Rivera Pérez, el funcionario municipal dijo que esta estrategia permitirá una 

atención integral y transversal a la ciudadanía. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/53955ayuntamiento-utilizar%C3%A1-44-mdp-de-federaci%C3%B3n-para-
seguridad#.UW88EKLTxJE 
 

NG PUEBLA 

 Antorchistas realizan marcha; exigen permisos para vender 
Alrededor de 200 comerciantes de Antorcha Campesina realizaron una manifestación por distintas calles del 
Centro Histórico, quienes pasaron por la Secretaría de Gobernación para exigir a la Comuna que les brinde un 
espacio para vender sus productos de manera ordenada, entre otras demandas que hasta el momento no han 
recibido respuesta. Los inconformes con el gobierno municipal de Eduardo Rivera Pérez, cerraron vialidades por 

más de una, saliendo de la fuente de los Frailes hasta el Palacio Municipal, donde con mantas y alta voces 
mostraban su descontento por la falta de compromiso por parte de las autoridades para otorgarles una solución 

para mejorar su economía. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/53946antorchistas-realizan-marcha-exigen-permisos-para-
vender#.UW88iKLTxJE 
 
 
 
 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44569&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-y-SMDIF-se-unen-a-la-Colecta-Anual-2013-de-la-Cruz-Roja-Mexicana
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44569&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-y-SMDIF-se-unen-a-la-Colecta-Anual-2013-de-la-Cruz-Roja-Mexicana
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44548&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivera-Perez-entrega-aulas-de-medios-a-bachilleratos-de-la-capital
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44548&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivera-Perez-entrega-aulas-de-medios-a-bachilleratos-de-la-capital
http://www.ngpuebla.com/puebla/53955ayuntamiento-utilizar%C3%A1-44-mdp-de-federaci%C3%B3n-para-seguridad#.UW88EKLTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/53955ayuntamiento-utilizar%C3%A1-44-mdp-de-federaci%C3%B3n-para-seguridad#.UW88EKLTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/53946antorchistas-realizan-marcha-exigen-permisos-para-vender#.UW88iKLTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/53946antorchistas-realizan-marcha-exigen-permisos-para-vender#.UW88iKLTxJE
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NG PUEBLA 

 Otra colonia en Xochimehuacán pide ayuda para regularizarse 
Habitantes de la colonia Alianza Popular perteneciente a la Junta Auxiliar de San Pablo Xochimehuacan piden el 
apoyo del presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez con el objetivo de regularizar sus predios que 
compraron hace varios años al señor Héctor Jopseph Cid, debido a que en la actualidad dicen que los terrenos no 
tienen dueños y que están asentados en zona prohibida. Al respecto, Pascual Maldonado Mata, presidente de 
dicha colonia aseguró que son dos mil familias las que cuentan con sus papeles de pago y con las constancias de 
propiedad, por lo que ellos quieren que las autoridades municipales estatales y municipales les brinden su certeza 

jurídica con el objetivo de mantener su patrimonio. (Gabriela García Guzmán) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/53941otra-colonia-en-xochimehuac%C3%A1n-pide-ayuda-para-
regularizarse#.UW88wKLTxJE 
 

NG PUEBLA 

 Inaugura Rivera aulas de medios en escuelas del Centro 
Para el mes de mayo, el Ayuntamiento Capitalino determinará la posibilidad de invertir 15 millones de pesos 
adicionales para la construcción de Aulas de Medios en diferentes instituciones de la capital aparte de las 54 ya 
contempladas, con el apoyo de la Fundación ÚNETE, a fin de llegar a equipar 120, anunció el alcalde de Puebla, 
Eduardo Rivera Pérez. Durante la entrega de un aula de medios en el Bachillerato “Máximo Serdán”, donde se 

entregaron 15 computadoras con conectividad a internet, un scanner e impresora, con una inversión de 217 mil 
900 pesos, el edil mencionó que analizarán el presupuesto del gobierno municipal para ver si es posible esta 
inversión. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/53920inaugura-rivera-aulas-de-medios-en-escuelas-del-
centro#.UW89WqLTxJE 
 

NG PUEBLA 

 Establece SGG estrategias contra delitos en Puebla y Tehuacán 
El secretario general de Gobierno, Luis Maldonado Venegas, encabezó la Primera Sesión Ordinaria Institucional 
para la Prevención Social de la Violencia y Delincuencia del Estado, con los ediles de Puebla y Tehuacán, Eduardo 

Rivera Pérez y  Eliseo Lezama Prieto, respectivamente, con el objetivo de establecer un modelo de trabajo entre 
los gobiernos municipal y estatal que permita erradicar los actos delictivos. Maldonado Venegas comentó que a 
través de estos mecanismos de colaboración, el Gobierno de Puebla se une a las iniciativas del gobierno federal 
para articular estrategias de prevención del delito y delincuencia, en las cuales se fomente la participación de la 
sociedad civil y el sector privado, a fin de conservar espacios públicos comunitarios, laborales, familiares y 
escolares libres de delincuencia. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/53958establece-sgg-estrategias-contra-delitos-en-puebla-y-

tehuac%C3%A1n#.UW870aLTxJE 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Multan a constructora de Viaducto Carlos Camacho 
Por carecer del Programa Especial de Protección Civil para la construcción del Viaducto Capitán Carlos Camacho 
Espíritu, la Unidad de Protección Civil Municipal impuso una multa de más de 2 mil días de salario mínimo, es 
decir, superior a los 130 mil pesos, a la compañía responsable, "GH Anderl Consulting And Construction S.A. de 
C.V.", informó el director de la dependencia, Gustavo Ariza Salvatori. Sin embargo, el funcionario aclaró que de 
acuerdo con la investigación hecha por la dependencia no pudo concluirse que la falta de éste haya sido el motivo 

por el que se registró la caída de un castillo de la construcción el pasado 14 de marzo. (Belén Cancino, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2953031.htm  
 

 
 

SINTESIS 

 Sanitarios públicos de Catedral llevan 90 por ciento de avance 

http://www.ngpuebla.com/puebla/53941otra-colonia-en-xochimehuac%C3%A1n-pide-ayuda-para-regularizarse#.UW88wKLTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/53941otra-colonia-en-xochimehuac%C3%A1n-pide-ayuda-para-regularizarse#.UW88wKLTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/53920inaugura-rivera-aulas-de-medios-en-escuelas-del-centro#.UW89WqLTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/53920inaugura-rivera-aulas-de-medios-en-escuelas-del-centro#.UW89WqLTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/53958establece-sgg-estrategias-contra-delitos-en-puebla-y-tehuac%C3%A1n#.UW870aLTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/53958establece-sgg-estrategias-contra-delitos-en-puebla-y-tehuac%C3%A1n#.UW870aLTxJE
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2953031.htm
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Sólo faltan acabados y la instalación eléctrica e hidráulica para que estén listos los sanitarios públicos de la 
Catedral de Puebla, refirió un grupo de trabajadores de la construcción relacionados con esta obra. Los sanitarios 
se ubican a un costado de la Catedral del lado de la 5 Poniente a la altura del edificio de la Casa de Cultura, y son 
parte de un trabajo conjunto entre el ayuntamiento, el gobierno del estado y el Instituto Nacional de Antropología 
e Historia (INAH). En un recorrido por los nuevos sanitarios, se detectó que habrá uno especial para 

discapacitados a la entrada, además de baños separados para uso de mujeres y hombres. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Pide ayuntamiento recursos para el corredor turístico Paseo Bravo-Catedral 
El secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, informó que enviaron el proyecto del 
Corredor Turístico Paseo Bravo-Catedral al gobierno federal, con el objetivo de obtener 42 millones de pesos para 
la ejecución de la obra. En entrevista, dijo que la cifra provendrá del Fondo Nacional para la Cultura y las Artes 
(FONCA) y será esta misma semana cuando obtengan una respuesta sobre la factibilidad del corredor. "Las 
autoridades de la federación están haciendo la revisión del proyecto para autorizar el fondo económico del cual se 

dispondrá para realizar las obras que incluyen mantenimiento de fachadas, nivelación de adoquines, instalaciones 
eléctricas subterráneas, la implementación de ciclovías, entre otras acciones", agregó. (Claudia Aguilar)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA 

 Detecta ayuntamiento prostitución en calles 
Aunque las autoridades municipales no tienen la facultad de combatir la trata de personas y prostitución dentro 

de los seudo hoteles del Centro Histórico, si lo está haciendo en las calles de la capital, donde el problema aún 
prevalece. Aunque la Asociación de Hoteles y Moteles denunció el ejercicio de la prostitución en lugares 
“conocidos”, la facultad de proceder recae en instancias ministeriales y federales. De hecho, en lugares como el 
Paseo Bravo, bulevar Atlixco y la 8 Poniente del primer cuadro de la ciudad es donde la Secretaría de Seguridad 
Pública ha atacado este problema social, destacó el titular de la dependencia, Amadeo Lara. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108093 
 

INTOLERANCIA 

 Multa comuna a constructora por caída de estructura 
Después de un mes, la empresa constructora GH Anderl Consulting and Construction SA de CV fue multada por la 

Dirección de Protección Civil municipal, con 130 mil pesos, por la caída de una estructura que lesionó a 

trabajadores cuando la instalaban dentro de las obras del viaducto Carlos Camacho Espíritu, en la zona del 
bulevar Valsequillo y bulevar 5 de Mayo. La sanción que amerita la empresa fue por carecer del Programa Especial 
de Obra, que es uno de los requisitos donde se incluye el proyecto específico de las acciones primordiales que las 
empresas constructoras deben tener para su ejecución, así lo confirmó el titular de la dependencia, Gustavo Ariza 
Salvatori. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108092 
 

INTOLERANCIA 

 Afecta delincuencia a 4 mercados municipales 
Los mercados Zaragoza, Zapata, Hidalgo y Morelos se han convertido en blanco fácil de la delincuencia, ya que en 

los últimos meses se han incrementado los asaltos en agravio de clientes y comerciantes. De hecho, se señala 
que pudieran ser expolicías municipales, coludidos con los asaltantes, los que estén detrás de este incremento en 
acciones delictivas. Por un lado, las constantes bajas de elementos por el sistema riguroso de los exámenes de 

control de confianza ha ocasionado que se dediquen a cometer ilícitos, debido a que saben exactamente todas las 
mañas, horarios y sistemas para no ser identificados por las autoridades. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108091 
 

INTOLERANCIA 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108093
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108092
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108091


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 18 de Abril de 2013 

 
 

 7 

 Ambulantes rijosos se dicen engañados por la autoridad 
Más de 800 comerciantes ambulantes adheridos a la organización Antorcha Campesina se manifestaron en el 
primer cuadro de la ciudad para denunciar incumplimientos y abusos de funcionarios municipales, quienes no los 
dejan trabajar en la periferia de la ciudad, a pesar de haber un acuerdo previo, así como el pago de los permisos 
para ejercer su comercio. Adrián González, líder de comerciantes informales de Antorcha Campesina en la ciudad, 

aseguró que los agremiados pagaron 100 de 200 permisos al ayuntamiento de Puebla, previo acuerdo con el 
exsecretario de gobernación, Pablo Montiel Solana, para poder vender en la periferia. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108089 
 

 
 

MILENIO  

 Multa de más de 130 mil pesos a constructora de puente en Valsequillo 
El ayuntamiento de Puebla, a través de la Dirección de Protección Civil, estableció una multa de más de 130 mil 
pesos a la empresa GH Anderl Consulting and Construction SA de CV, encargada de la construcción del puente 
vehicular del bulevar Valsequillo y 5 de Mayo, por no tener un programa especial de obra, comentó el titular de la 
dependencia, Gustavo Ariza Salvatori. El funcionario municipal explicó que la revisión de los documentos se 
realizó después de que una columna del puente se dobló, el pasado 14 de marzo, debido a una falla en los 
contravientos que sostenían la cimbra para el colado, en el accidente cuatro trabajadores resultaron lesionados. 

(Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/fc2f3bccb9e8c11b2f043b35219e04f2  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Multan con 130 mp a firma por caída del puente Carlos Camacho 
Debido al incumplimiento del programa de seguridad y protección civil para obras de construcción, la empresa GH 
Anderl Consulting and Construction fue multada por el ayuntamiento de Puebla por 130 mil pesos, luego del 

desplome de una estructura del puente que se construye en el bulevar Carlos Camacho Espíritu. El director de 
Protección Civil, Gustavo Ariza Salvatori, indicó que tras realizar una inspección a las condiciones de la obra, se 
determinó que el incidente de marzo pasado fue ocasionado por un error humano, ya que una estructura de 
cimbra carecía de la cohesión necesaria. (Jesús Torres) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18662 
 

E-CONSULTA 

 Inician programa pilotó de agua potable en la Romero Vargas 
La empresa hidroeléctrica "Termoplus" lanzó un programa pilotó en la Junta Auxiliar Ignacio Romero Vargas con 
el objetivo de dotar de los servicios de drenaje y agua potable a las familias que no cuentan con los mismos, dio a 
conocer Rodrigo Sánchez Conde, representante de la empresa. Destacó que hasta ahora son 50 familias que han 
obtenido el beneficio por medio de este programa piloto a través del cual por medio de 6 pagos mensuales de mil 
500 pesos han tenido el beneficio de contar con estos servicios. (Erika Mejía Peniche) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18654 
 

E-CONSULTA 

 Aumentan deudores del predial: Tesorería Municipal de Puebla 
La Tesorería Municipal del Ayuntamiento de Puebla informó que el número de personas que no pagaron el 
impuesto predial registró un aumento del año 2010 al año 2012. De acuerdo con datos proporcionados por la 

Tesorería Municipal, en los últimos tres años se contabilizaron un total de 612 mil 696 deudores, que de manera 
desglosada se registraron, en el año 2010, 190 mil 452 personas con adeudo del impuesto predial, para 2011 el 

número ascendió a 203 mil 322 personas y en  2012 se reportaron 218 mil 922 personas. A través de la solicitud 
de información folio 00030413, también se le solicitó al Ayuntamiento la información relacionada al monto total 
recaudado por concepto de impuesto predial y el número de personas que pagaron. (Sergio Camacho)  
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/al-momento 
 

 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108089
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/fc2f3bccb9e8c11b2f043b35219e04f2
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18662
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18654
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/al-momento
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PERIODICO DIGITAL 

 Multa de 130 mil pesos a constructora del puente en Valsequillo y 5 de Mayo 
El director de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori, informó que la empresa GH Anderl Consulting, 
misma que se encarga de la construcción del puente vehicular sobre el bulevar Héroes del 5 de Mayo y bulevar 
Valsequillo, será sancionada por 130 mil pesos debido a la falta de programas especiales de obra, lo anterior 
después de que el pasado jueves 14 de marzo una de las partes de esta obra se viniera abajo. Ariza Salvatori 
aseveró que en el momento de realizar los trabajos de revisión de la documentación de la empresa, hacía falta 
dicho programa, por lo que debido a este incumplimiento deberán cubrir la multa correspondiente, en caso de que 

en 15 día no haga el pago correspondiente el caso se turnará a la Tesorería, para que sea a través de esta que se 

realice el cobro correspondiente. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/multa_de_130_mil_pesos_a_constructora_del_puente_#.UW8vJqLTxJE 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Supervisa federación de proyecto de Corredor Turístico Paseo Bravo-Catedral 
Para ejecutar el Corredor Turístico Paseo Bravo-Catedral, el Ayuntamiento de Puebla envió el proyecto  al 
gobierno federal para acceder a recursos del Fondo Nacional para la Cultura y las Artes (FONCA). En este 
momento, las autoridades de la federación están haciendo la revisión del proyecto para autorizar el fondo 

económico del cual se dispondrá para realizar obras que incluyen mantenimiento de fachadas, nivelación de 
adoquines, instalaciones eléctricas subterráneas, la implementación de ciclovías, entre otras acciones. Una vez 
que se autorice el proyecto, esperarán la llegada de los recursos en el orden de los 42 millones de pesos que se 

requieren para la ejecución de las obras. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/ 
  

 
 

RETO DIARIO 

 Antorcha desquicia calles del centro; pide espacios para venta informal 

Integrantes de Antorcha Campesina se manifestaron este día frente a las oficinas de Gobernación Municipal para 
exigir al ayuntamiento de Puebla que les permita vender en espacios, que aseguraron, ya pagaron al ex secretario 
de esta dependencia, Pablo Montiel Solana. A decir del líder de los comerciantes, Adrián González, el 
ayuntamiento de Puebla les ha negado la posibilidad de instalarse en diferentes puntos de la ciudad, debido a que 
no cuentan con la autorización correspondiente. Sin embargo, aseguró que antes de la salida de Montiel Solana 
pagaron entre 100 y 200 pesos a la Comuna capitalina para instalarse en la ciudad, pese a ello, los inconformes 

argumentaron que ni el ex secretario, ni el actual encargado de la gobernabilidad, Eduardo Alcántara Montiel, 

entregaron los permisos que ya pagaron. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44563&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Antorcha-
desquicia-calles-del-centro;-pide-espacios-para-venta-informal 
 
RETO DIARIO 

 Comuna espera aprobación de recurso para Corredor Paseo Bravo-Catedral  
El secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez, informó que para ejecutar el 
Corredor Turístico Paseo Bravo-Catedral fue necesario que la Comuna enviara el proyecto a representantes del 
gobierno federal para acceder a recursos del Fondo Nacional para la Cultura y las Artes (Fonca). En este sentido, 

el encargado de las obras públicas en el municipio, esperó que sea en esta semana cuando el gobierno federal 
entregue una respuesta sobre el proyecto que contempla el mantenimiento a fachadas, instalaciones eléctricas 
subterráneas, nivelación de adoquines, instalación de huellas podotáctiles, alumbrado público, así como la 

iluminación artística en las iglesias ubicadas en las calles 5 Norte-Sur, 13 Norte-Sur, 2 y 7 Poniente. (Dulce 
Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44556&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comuna-espera-
aprobacion-de-recurso-para-Corredor-Paseo-Bravo-Catedral 
 

 

 

http://periodicodigital.com.mx/notas/multa_de_130_mil_pesos_a_constructora_del_puente_#.UW8vJqLTxJE
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44563&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Antorcha-desquicia-calles-del-centro;-pide-espacios-para-venta-informal
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44563&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Antorcha-desquicia-calles-del-centro;-pide-espacios-para-venta-informal
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44556&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comuna-espera-aprobacion-de-recurso-para-Corredor-Paseo-Bravo-Catedral
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44556&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comuna-espera-aprobacion-de-recurso-para-Corredor-Paseo-Bravo-Catedral
http://www.contraparteinformativa.com/
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INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Directivos y maestros del CENHCH defienden Rueda de Observación 
Maestros y directivos del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (CENHCH) defendieron que la Rueda de 
Observación se instale en ese plantel educativo, al mencionar que va a generar diversos beneficios a la institución 

y a los alumnos. Manifestaron que el Gobierno del Estado entregará 40 millones de pesos al momento de que esté 

colocado este artefacto, además mencionaron que las autoridades se comprometieron a entregarles parte de las 
utilidades que genere este proyecto. Al respecto, la directora de la escuela secundaria matutina del CENHCH, 
Gloria Estrada Valeriano, declaró que la seguridad de alumnos, padres de familia y maestros está garantizada. 
(Aldo Miguel, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2952994.htm  
 

 
 
HERALDO 

 Usarían pase de lista para falsear apoyos a megarueda 
La Dirección del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (CENHCH) convocó a padres de familia a una 

asamblea para hoy –jueves- a las 8 de la mañana, pues al parecer pretende utilizar las firmas de asistencia para 

soportar la solicitud de la mega rueda de la fortuna, consideró el abogado Lucio Ramírez Luna, quien interpuso los 
juicios de amparo contra el teleférico. “La asamblea es porque quieren utilizar las firmas de la asistencia de 
mañana –jueves-, para que justifiquen la solicitud que se hizo al gobierno del estado –que quieren la mega rueda 
de la fortuna-, con fecha del 27 de marzo”, explicó.(Alejandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-18/portada/usarian-pase-de-lista-para-falsear-apoyos-megarueda 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Realiza el Cenhch encuesta "amañada" entre alumnos sobre la rueda de observación 
Padres de familia y alumnos del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (Cenhch) denunciaron públicamente 
que las autoridades escolares realizaron una encuesta “amañada” para conseguir la aprobación en la instalación 
de la rueda de observación en uno de los terrenos anexos a la institución. Ante ello, advirtieron a la dirección 

general –encabezada por José Ramón Iglesias García– que no desistirán en las protestas contra el armado de la 
máquina de atracciones, a pesar de que ya se cuentan con los permisos otorgados por el ayuntamiento de Puebla. 

Este miércoles, un grupo de padres de familia se postró desde temprana hora en las afueras de la institución. 
(Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/realiza-el-cenhch-encuesta-amanada-entre-alumnos-
sobre-la-rueda-de-observacion_id_23168.html  
 

 
 
MILENIO  

 Los legisladores no adelantarán análisis de conflicto territoriales 
El Congreso del estado no tiene planes de adelantar el análisis de los límites territoriales entre los municipios de 
Puebla y San Andrés Cholula, a pesar de los hechos violentos ocurridos el pasado lunes en la Vía Atlixcáyotl. En 

entrevista, el presidente de la Comisión Permanente del Congreso local, Antonio Gali López, dijo desconocer los 

hechos ocurridos en la zona de Angelópolis, donde resultara una persona muerta. Asimismo, al cuestionarle sobre 
la propuesta del secretario de Seguridad, Facundo Rosas Rosas, de regular el tema de las motocicletas como 
parte de la estrategia para disminuir la delincuencia en la zona metropolitana. (Elvia García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/fc2f3bccb9e8c11b2f043b3521910f90   
 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2952994.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-18/portada/usarian-pase-de-lista-para-falsear-apoyos-megarueda
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/realiza-el-cenhch-encuesta-amanada-entre-alumnos-sobre-la-rueda-de-observacion_id_23168.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/realiza-el-cenhch-encuesta-amanada-entre-alumnos-sobre-la-rueda-de-observacion_id_23168.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/fc2f3bccb9e8c11b2f043b3521910f90
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PERIODICO DIGITAL 

 Desinformación motiva conflicto por instalación de la Rueda de Observación 
El vicepresidente de la Red Mexicana de Franquicias, Francisco Lobato Galindo, consideró que en el conflicto por la 
instalación de la Rueda de Observación en el CENHCH prevalece la falta de información e intervención de grupos 
ajenos a la situación. Destacó que de manera particular le llama la atención que intervenga el mismo abogado 
(Lucio Ramírez), quien promovió la suspensión de la obra del teleférico, sobre todo porque no se presentan, a su 

parecer, argumentos sólidos para justificar el rechazo. Asimismo, consideró que en la medida que se exhibieran 
razones para dicho rechazo, que tuvieran que ver con el desarrollo, logística o inviabilidad del proyecto, la 
autoridad tendría la inteligencia de analizarlo nuevamente e incluso reubicarlo. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/desinformacion_motiva_conflicto_por_instalacion_de_la_rueda_ 
 

PUEBLA ON LINE 

 Río Atoyac, el tercero más contaminado de México: Conagua 
El Universal informa que el río Atoyac es el tercero más contaminado del país, aseguró Héctor Augusto Rizo 
López, subdirector de Administración del agua en la delegación poblana de la Comisión Nacional del Agua 
(Conagua). El funcionario responsabilizó a los gobiernos de Puebla y Tlaxcala por la falta de saneamiento del 

Atoyac, pues las última dos administraciones en ambos estados, dejaron de inyectar recursos para dicha labor. 
Recalcó que los tres niveles de gobierno deben involucrarse en los programas de financiamiento para depurar los 
ríos, pero el abandono del Atoyac, facilitó que pasara de ser el séptimo al tercero más sucio. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38976:r%C3%ADo-atoyac-el-tercero-
m%C3%A1s-contaminado-de-m%C3%A9xico-conagua&Itemid=126 
 

PUEBLA ON LINE 

 Mayoría de opositores a megarueda no son paterfamilias del CENHCH 
El Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (CENHCH) tiene un universo de 7 mil 731 alumnos y 5 mil 972 
padres de familia. Pero en la reunión que se llevó a cabo el día martes 17 de abril, en la que participaron los 

padres inconformes al proyecto, únicamente acudieron 150 personas, de los cuales, 80 no están acreditados 
como padres de familia. Es decir, sólo una minoría se ha manifestado en contra de la instalación de la Rueda de 
Observación, proyecto de la SEP que tendrá las siguientes características: El proyecto de la Rueda de Observación 
se instalará de manera temporal e itinerante. El predio del CENHCH es de 115,137.87 m2, de los cuales, 
únicamente se tomarán para el proyecto 2,000 m2, es decir, sólo 1.73% del área ocupada por la institución. 
(Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38975:mayor%C3%ADa-de-opositores-a-

megarueda-no-son-paterfamilias-del-cenhch&Itemid=126 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Cierre de la México-Puebla por taxistas, asunto local: ST 
Aunque hubo presencia de la Policía Estatal, la Secretaría de Transportes (ST) manifestó que la protesta en el 
Parque Industrial Finsa de taxistas de unidades azules, las que fueron cambiadas por mototaxis, fue un problema 

“local” debido a que policías municipales les quitaron sus placas por recoger pasajes en esa zona. La dependencia 
negó que el cierre de la Autopista México-Puebla, a la altura de Cuautlancingo, tuviera algo que ver con las 
manifestaciones de ayer en contra de los pocos resultados que han tenido los operativos en contra de los 
mototaxis, ya que se calcula que unas 900 unidades siguen circulando en 46 municipios. (Samantha Páez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44547&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Indefinicion-de-
limites-territoriales-causa-problemas-de-seguridad:-Mejia 
 

 
 

NG PUEBLA 

 Ilícitos en mercados pueden ser por ex-policías: 28 de octubre 

http://periodicodigital.com.mx/notas/desinformacion_motiva_conflicto_por_instalacion_de_la_rueda_
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38976:r%C3%ADo-atoyac-el-tercero-m%C3%A1s-contaminado-de-m%C3%A9xico-conagua&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38976:r%C3%ADo-atoyac-el-tercero-m%C3%A1s-contaminado-de-m%C3%A9xico-conagua&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38975:mayor%C3%ADa-de-opositores-a-megarueda-no-son-paterfamilias-del-cenhch&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38975:mayor%C3%ADa-de-opositores-a-megarueda-no-son-paterfamilias-del-cenhch&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44547&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Indefinicion-de-limites-territoriales-causa-problemas-de-seguridad:-Mejia
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44547&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Indefinicion-de-limites-territoriales-causa-problemas-de-seguridad:-Mejia
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La líder de la Organización 28 de Octubre, Rita Amador López, denunció que los mercados Zaragoza, Zapata, 
Hidalgo y Morelos, han sido víctimas de constantes ilícitos, pues dijo que diariamente se presentan asaltos tanto a 
comerciantes como a los clientes a cualquier hora del día, actos que no descartó estén vinculados con ex policías 
municipales. Señaló que los asaltantes se han convertido en expertos de la materia, al decir que tienen 
monitoreadas las horas en las que los elementos no realizan sus recorridos, por lo que no descartó que fueran 

ellos mismos quienes dan la información a los vándalos para delinquir. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/53930il%C3%ADcitos-en-mercados-pueden-ser-por-ex-polic%C3%ADas-28-
de-octubre#.UW89DKLTxJE 
 

NG PUEBLA 

 Anuncia UPVA marchas contra reforma educativa y desempleo 
Al menos 4 mil comerciantes de la Unión Popular de Vendedores Ambulantes (UPVA) de la 28 de Octubre 
marcharán el 1 de mayo próximo -Día del Trabajo- para protestar por la reforma educativa y por el incremento 
del desempleo en el estado de Puebla. Un día antes, la organización poblana realizará un mitin en el zócalo 
capitalino en punto de las 13 horas, donde también será "repudiada" la reforma a de la Ley Educativa y en 
específico contra la Prueba Enlace. En conferencia de prensa la dirigente de la UPVA, Rita Amador López, dijo que 

se está a la espera si el 1 de mayo próximo se unirán a la marcha de la Unión Nacional de Trabajadores (UNT) 
cuya decisión será tomada en el transcurso de esta semana. (Aarón Martínez Jiménez) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/53919anuncia-upva-marchas-contra-reforma-educativa-y-
desempleo#.UW89laLTxJE 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Se realizo con éxito este simulacro de incendio en las escuelas en donde evacuaron aun millón 479 mil 366 

estudiantes y 53mil docentes de 11 miles escuelas todo se realizo en orden con calma y esto es con la 
finalidad de estar preparados para un  siniestro como el de in incendio. 

 Le estaremos reportando todo lo que sucedió ayer en el cruce del parque Finsa cuando uno de los taxis 
azules de San Torum hace sitio es multado, llegan sus cuates cierran la calle, dialogan con la Secretaria de 
Transportes discuten sobre los polígonos de servicios.  

 Van a construir en el CENCH un centro de desarrollo infantil un CENDI.  
 El alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez entrego 50 computadoras en 14 diversos de los bachilleratos. 

 Antorcha reclama espacios para vender en la zona de la feria dice que ya pago y que ahora quiere vender. 
 La Comuna clausuro la bodega donde se perdieron 4 mil pacas de algodón la semana pasada. 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Haremos un segmento dedicado a la seguridad del gobernador estuvo en la reunión de seguridad pública, 

con acciones de prevención y participación activa empresarios y el Consejo Ciudadano de Seguridad y 

Justicia acuerdan un trabajo conjunto y el titular de este Consejo que es Andrea Ambrogi y el SGG, Luis 
Maldonado, encabezó la primera sesión ordinaria institucional para la prevención social de la violencia.  

 Además tendremos aquí al secretario del ramo, vale la pena tomarnos un momento ya esta andando el 
operativo como una reacción a lo sucedido el pasado lunes, este par de asaltos. 

 De hecho tenemos que estar muy atentos todos porque el director del Bachillerato Máximo Serdán, esta 

denunciando incremento de delitos en la zona del Paseo Bravo, como reacciona el titular de la SSPYTM, 
Amadeo Lara, anuncia una inversión fuerte de 44 mdp para programas de prevención del delito.  

 Es urgente que el Congreso empiece a trabajar en la solución del problema limítrofe de Puebla dice Gerado 
Mejía, hay dice el secretario Facundo, lo han dicho varios este asunto limítrofe, como se convierte toda una 
franja en tierra de nadie, se presta también para que se aproveche el interfecto. 

 Ahora salen los otros maestros, los otros padres de familia que si están de acuerdo con la instalación de la 
rueda de observación, hay que tomar en cuenta que han protestado 80, 100 padres de familia, hay casi 6 
mil niños en el CENHCH. El argumento es que si trae beneficios y no estorba.  

http://www.ngpuebla.com/puebla/53930il%C3%ADcitos-en-mercados-pueden-ser-por-ex-polic%C3%ADas-28-de-octubre#.UW89DKLTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/53930il%C3%ADcitos-en-mercados-pueden-ser-por-ex-polic%C3%ADas-28-de-octubre#.UW89DKLTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/53919anuncia-upva-marchas-contra-reforma-educativa-y-desempleo#.UW89laLTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/53919anuncia-upva-marchas-contra-reforma-educativa-y-desempleo#.UW89laLTxJE
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 El alcalde anuncia una inversión de 60 mdp para el programa de mejora urbana en el Centro Histórico. 
 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e   

I n i c i a :  0 5 : 3 0  H R S .  /  9 8 . 5  f M   

 
 La coordinación de prevención del delito ejercerá 70 millones de pesos para atacar el crimen en Puebla y 

Tehuacan, en la capital iniciaran el la margarita y bosques de san Sebastian. 
 En director del bachillerato Máximo Serdán Rafael Téllez Cordobés denuncio la presencia de 

narcomenudistas en las inmediaciones del plantel escolar. 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Integrantes de la Unión Popular de Vendedores Ambulantes 28 de octubre, denunciaron el incremento de 
la inseguridad en los mercados, al grado de que los locatarios han advertido que  ejercerán acciones 
propias en contra de los delincuentes. 

 Empresarios del sector de franquicias en Puebla consideraron infundadas las manifestaciones de quienes 
se oponen a que el proyecto de la rueda de la fortuna se coloque en las inmediaciones del Centro Escolar 
Niños Héroes de Chapultepec (CENHCH). 

 Docentes del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (Cenhch)  pidieron al grupo minoritario de 

padres de familia inconformes con el proyecto de instalación de la rueda de la fortuna no permitir la  
intromisión de partidos políticos en la institución. 

 

 
VERTICE 102.1 FM 

P a t r i c i a  E s t r a d a  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 

 Jefes policiales y Autoridades son los que mas agreden a periodistas. 
 Entrega el alcalde más aulas de medios. 
 Marcha Antorcha campesina denuncia ruptura de acuerdos con el ayuntamiento. 

 Multan a la constructora que lleva acabo la obra del puente de Valsequillo 
 Clausuran bodega industrial en el parque puebla 2000, el dueño ni sus luces. 
 Denuncian locatarios de mercado aumento de robos y de sus clientes y realiza ayuntamiento operativos 

contra la prostitución. 
 
  

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 El volcán Popocatépetl arrojo material incandescente en evaluación, la altura de la pluma de vapor de 
ceniza llega a una altura de un kilómetro, el nivel de alerta volcánica continúa en amarillo fase dos.  

 Usuarios de las rutas alimentadoras reportan retrasos con la frecuencia con la que pasaban algunas 
unidades ayer miércoles, afirman a que tardaron hasta 10 minutos, la situación se normalizó a las 7 de la 
mañana. 

 

 

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Un motociclista fue arroyado por la unidad 30 de la  Ruta RL en el Boulevard Esteban de Antuñano a la 

altura del tren, mientras se atendía el percance otro motociclista se impacto por alcance con otro vehiculo. 

http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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 El exceso de velocidad y la falta de precaución  son los factores mas comunes en accidentes viales, 
alrededor del año se han reportado mil accidentes con diferentes consecuencias, en este mes van más de 
100 

 La fundación "Sabías qué" continúa su labor en pro de la educación en Puebla. Hoy busca nuevos recursos 
para apoyar a 28 estudiantes de primaria de la comunidad de San José Xacxamayo 

 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Impugna Lagunes la "invitación" panista 

Violeta Lagunes Viveros impugnó ante la Comisión Nacional de Elecciones del PAN la "invitación" para designar 
candidatos a presidentes municipales y a diputados locales en Puebla, debido a que argumentó que este 
procedimiento viola los estatutos de su instituto político.  En entrevista con El Sol de Puebla, la ex diputada 
federal afirmó que no teme alguna represalia del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas por promover este 
recurso, y explicó que la dirigencia nacional del PAN remitirá la impugnación al Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación (TEPJF) para que determine lo conducente. (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2953034.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Registra PRI precandidatos de unidad de 11 distritos 
Con la inscripción de 11 aspirantes de unidad este miércoles inició el registro en el Comité Directivo Estatal del 
PRI, para obtener una candidatura a diputado local, proceso que cerrará el próximo viernes con la inscripción de 

los posibles abanderados por los distritos de la capital. Bárbara Ganime Borne, presidenta de la Comisión de 
Procesos Internos del PRI, manifestó que su partido aún no decide si la promueven para buscar una diputación 
por la capital o se suma a alguna de las posiciones del Partido Verde Ecologista de México (PVEM). Los 11 
aspirantes de unidad inscritos este miércoles son Carlos Barragán Amador (Xicotepec). (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2952991.htm  
 

 
 
HERALDO 

 Frenará ley de Telecomunicaciones despilfarros de RMV 
El periodista mexicano, Jenaro Villamil, señaló que la nueva Ley de Telecomunicaciones que está por aprobarse 
frenará al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, en seguir derrochando dinero del erario público para su 

promoción personal a través de los medios electrónicos, principalmente la televisión. A nivel constitucional –dijo 
en entrevista- está la prohibición, pero que es lo que hace falta, que en menos de seis meses esté una legislación 
secundaria. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-18/portada/frenara-ley-de-telecomunicaciones-despilfarros-de-
rmv 
 
HERALDO 

 En Puebla se reconocen poco derechos humanos: ONG´s 
Organizaciones civiles y de defensa de los periodistas, criticaron el desinterés que muestra el gobierno de Rafael 

Moreno Valle Rosas, por investigar la violencia contra comunicadores; además de que Agnieszka Raczynska, 

Secretaria Ejecutiva de la Red Nacional de Organismos Civiles de Derechos Humanos, dijo que en Puebla las 
autoridades siguen sin implementar medidas que tengan como fin prevenir ataques en contra de los defensores 
de causas sociales. (Alejandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-18/portada/en-puebla-se-reconocen-poco-derechos-humanos-
ongs 
 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2953034.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2952991.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-18/portada/frenara-ley-de-telecomunicaciones-despilfarros-de-rmv
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-18/portada/frenara-ley-de-telecomunicaciones-despilfarros-de-rmv
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-18/portada/en-puebla-se-reconocen-poco-derechos-humanos-ongs
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-18/portada/en-puebla-se-reconocen-poco-derechos-humanos-ongs
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SINTESIS 

 Destruye IFE más de 2 mil credenciales 
Este día, el Instituto Federal Electoral (IFE), destruyó y cemento cerca de 2 mil 500 credenciales con fotografía 
oficial que no fueron reclamadas en un periodo de 2 años como lo estipula la ley y por diversas causas se 
eliminaron 82 mil 498 formatos de credencial y credenciales para votar, retiradas de los módulos de atención.  Al 
respecto, el Vocal del Registro Federal de Electores, Carlos Alberto Montero Catalán, explicó que con base a la 
reforma electoral del 2008 los ciudadanos que hayan tramitado algún cambio de domicilio o datos personales en 
2011 tenían hasta el 31 de marzo del 2013 para recogerlas, sin embargo hicieron caso omiso de esto por lo que al 

ya no ser reclamadas se destruyeron.  (Irene Díaz Sánchez)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Hay más de 300 aspirantes del PT en proceso interno  
Más de 300 aspirantes se inscribieron al proceso interno del Partido del Trabajo (PT) a fin de ser postulados a 

presidencias municipales y a diputaciones de los 26 distritos, informó el integrante de la Comisión Ejecutiva 
Estatal del PT, Rafael Ramírez Hernández. Vía telefónica, el petista especificó que al cierre oficial de los registros 
para candidaturas, el pasado lunes, se inscribieron 254 aspirantes a encabezar una candidatura por uno los 217 
municipios de la entidad. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Perredistas se inscriben en proceso interno del PT 
Los perredistas David Méndez Márquez, Rosa María Avilés Nájera y Felipe Ortega Marín, se inscribieron al proceso 
interno del Partido del Trabajo (PT) para buscar una candidatura a diputación. Si bien, su partido hizo coalición 
con la derecha mediante el grupo Puebla Unida, perredistas como los antes citados, se negaron a formar parte de 
ése proyecto político, toda vez que denunciaron incongruencia. Méndez Márquez, regidor capitalino con licencia e 

integrante de la corriente Izquierda Democrática Nacional (IDN) del PRD, se inscribió por el Distrito 15 con sede 
en el sur de la capital.. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Ofrecen servicios básicos a comunidades a través de tandas 
Hidráulica Termoplus anunció la elaboración de proyectos sin costo para comunidades marginadas, en los rubros 
de alcantarillado, saneamiento y agua potable, así como es un esquema de tanda obra para drenajes, induciendo 
ecotecnologías. Confirmó que como un plan piloto, en la figura tanda obra se organiza a comunidades sin 

servicios para la gestión de trámites y proyectos, sumándose recursos a través de tandas, desde instalación de 
drenajes en casas con nueve mil pesos a pagar en seis meses. El representante de la empresa, Rodrigo Sánchez 
Conde, destacó que el plan piloto involucró a 50 pobladores en juntas auxiliares. (Mauricio García León) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Envían a casquillo quemado como subsecretario de la SSP 
La Secretaría de Seguridad Pública del estado informa que, con la finalidad de fortalecer las estrategias de 
seguridad marcadas por el titular de la dependencia, Facundo Rosas Rosas, fue designado subsecretario de 

Coordinación y Operación Policial Raúl Gómez de la Cruz, quien cuenta con una amplia experiencia en materia de 

operación policial. El nombramiento oficial de Raúl Gómez de la Cruz se llevó a cabo en el marco de la reunión 
ordinaria del Grupo de Coordinación Local Puebla, realizada en la XXV Zona Militar, como un mensaje de la 
coordinación existente entre las autoridades federales, estatales y municipales. (Redaccion) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108086 
  

 
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108086


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 18 de Abril de 2013 

 
 

 15 

CAMBIO  

 Crecen sospechas de uso electorero de la Cruzada 
Las sospechas del uso electorero de la Cruzada Nacional contra el Hambre a favor del PRI se agravaron luego de 
la denuncia presentada por el PAN y que involucra a la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, al 
gobernador de Veracruz, Javier Duarte y a diferentes funcionarios de su gobierno por ocuparla con fines políticos. 
En el caso de Puebla, el delegado federal de la Sedesol, Juan Manuel Vega Rayet confirmó en entrevista para 
CAMBIO que los programas federales de la cruzada peñista seguirán operando. (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/8640-sospechan-del-programa-de-la-

cruzada-vs-hambre 
 

CAMBIO  

 Mexicanos Primero avala la reforma educativa de RMV 

El presidente de Mexicanos Primero, Claudio X. González Guajardo, avaló la política educativa del gobierno 
morenovallista y descartó cualquier afectación en ésta, derivado de la detención de Elba Esther Gordillo, pese a su 
cercanía con Rafael Moreno Valle. Además, en entrevista con CAMBIO alabó la gestión de Luis Maldonado Venegas 
como titular de la SEP en la entidad, pues reconoció que aunque fue recomendado por la ex dirigente nacional del 
SNTE, tuvo la voluntad para hacer cambios en beneficio de la calidad educativa en Puebla.(Héctor Hugo Cruz 
Salazar) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/8668-avala-claudio-x-pol%C3%ADtica-
educativa-del-morenovallismo 
 

CAMBIO  

 Ivonne tomará protesta a Agüera el próximo domingo 
La secretaria general del CEN del PRI, Ivonne Ortega Pacheco regresará a la entidad el próximo domingo desde su 
última visita el pasado 18 de marzo. La ex gobernadora de Yucatán tomará protesta a Enrique Agüera Ibáñez 
como el candidato propietario con registro de la coalición “Mover a Puebla” por la alcaldía de la Angelópolis para 
las elecciones de julio próximo. A través de un comunicado de prensa del equipo de comunicación del abanderado 
priista en la capital, se informó de la cuarta visita de Ortega Pacheco, quien hará lo propio con los siete aspirantes 

a diputados locales por Puebla. (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/8654-ortega-le-tomar%C3%A1-protesta-
a-ag%C3%BCera-como-candidato 
 

CAMBIO  

 Registra el PRI a sus candidatos a diputados 
El PRI tampoco alcanzó las candidaturas de unidad en el registro del primer paquete de aspirantes a diputados 

locales, pues de los 12 distritos en los que se abrió el proceso de inscripción, en seis de ellos hubo uno o más 
registros en las alcaldías al interior del estado. Desde las nueve de la mañana hasta los doce de la tarde de ayer, 
la Comisión de Proceso Internos del Comité Directivo Estatal del tricolor recibió los formularios de registros de 19 
aspirantes para 12 cabeceras distritales, informó a CAMBIO la titular del área, Bárbara Ganime Bornne. (Gerardo 

Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/8645-pri-no-alcanza-candidatura-de-
unidad-en-seis-distritos 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Marín es un lastre que al PRI le conviene ocultar: Mejía 
El diputado local Gerardo Mejía Ramírez hizo un llamado a Mario Marín a retomar el bajo perfil que mantuvo 

durante los dos años posteriores a la conclusión de su mandato como gobernador, ya que las reapariciones 
públicas que ha realizado en este proceso electoral dañan la imagen del tricolor. A su parecer, la presencia política 
que el ex mandatario pretende recuperar da excusa a los partidos adversarios para atacar mediáticamente al 
Revolucionario Institucional, principalmente la coalición “Puebla Unida” del PAN, PRD, Panal y Compromiso por 
Puebla. Refirió que en la elección de 2010 ese mismo frente electoral. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/marin-es-un-lastre-que-al-pri-le-conviene-ocultar-

mejia_id_23179.html  

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/8640-sospechan-del-programa-de-la-cruzada-vs-hambre
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/8640-sospechan-del-programa-de-la-cruzada-vs-hambre
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/8668-avala-claudio-x-pol%C3%ADtica-educativa-del-morenovallismo
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/8668-avala-claudio-x-pol%C3%ADtica-educativa-del-morenovallismo
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/8654-ortega-le-tomar%C3%A1-protesta-a-ag%C3%BCera-como-candidato
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/8654-ortega-le-tomar%C3%A1-protesta-a-ag%C3%BCera-como-candidato
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/8645-pri-no-alcanza-candidatura-de-unidad-en-seis-distritos
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/8645-pri-no-alcanza-candidatura-de-unidad-en-seis-distritos
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/marin-es-un-lastre-que-al-pri-le-conviene-ocultar-mejia_id_23179.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/marin-es-un-lastre-que-al-pri-le-conviene-ocultar-mejia_id_23179.html


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 18 de Abril de 2013 

 
 

 16 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 López Zavala descarta negociaciones con la coalición morenovallista 
El diputado federal Javier López Zavala ratificó su lealtad al Partido Revolucionario Institucional (PRI) y se 
deslindó de las negociaciones que el Partido Pacto Social de Integración (PSI) sostiene con la coalición 

morenovallista “Puebla Unida”. Aunque reconoció que el dirigente de esa naciente fuerza política, Carlos Navarro 
Corro, es su amigo dijo que perdió todo contacto con él desde que decidió aliarse al grupo político del gobierno 
estatal. En entrevista, desmintió que el pasado 10 de abril sostuviera un encuentro con los presidentes nacionales 

del Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido  de la Revolución Democrática (PRD). (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lopez-zavala-descarta-negociaciones-con-la-coalicion-
morenovallista_id_23178.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Pacta "Puebla Unida" candidaturas comunes con Movimiento Ciudadano: PRD 
El Partido Movimiento Ciudadano (PMC) ya pactó el registro de candidaturas comunes con la coalición 
morenovallista “Puebla Unida” en el municipio de Puebla y San Pedro Cholula a favor del ex secretario de 

Infraestructura Antonio Gali Fayad y el diputado con licencia de cargo José Juan Espinosa Torres, 
respectivamente, según confirmó el presidente del PRD y miembros del frente electoral, Eric Cotoñeto Carmona, 
quien dijo que se encuentran en negociación otras 60 postulaciones a alcaldes que también podrían recibir el 
respaldo del PMC y “Puebla Unida”. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pacta-puebla-unida-candidaturas-comunes-con-

movimiento-ciudadano-prd_id_23180.html  

 

 
 
MILENIO  

 Pide suplente de José Juan licencia para dejar su curul 
Faltan aún cuatro curules por cubrir al interior del Congreso del estado, dos correspondientes a la bancada priista 
y dos a la coalición Compromiso por Puebla, tras la desbandada de 17 diputados. Durante la Sesión de la 

Comisión Permanente del Congreso del estado, Ángel Roberto Ceballos Campos, suplente del diputado José Juan 
Espinosa Torres, que apenas el 10 de abril tomó su lugar, pidió licencia para separarse del cargo. Ante ello, el 
presidente de la Comisión Permanente, Antonio Gali López, solicitó al Instituto Electoral del Estado (IEE) que se le 
informe quién sigue en la lista de diputados plurinominales por la coalición Compromiso por Puebla, para que 
asuma dicha posición. (Elvia García) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/fc2f3bccb9e8c11b2f043b35218f03cf   

 
MILENIO  

 Llegarán a Puebla 150 proveedores de Audi, anuncia el gobernador 

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, informó que a principios del mes de mayo llegarán a Puebla 
alrededor de 150 proveedores que buscarán abastecer a la nueva planta de Audi. Resaltó que la llegada de 
empresas proveedoras para la próxima armadora de autos de lujo, representa mayor inversión para el estado y la 
generación de fuentes de empleo con mejores salarios. “La empresa (Audi) al ser un fabricante de vehículos 
necesita molduras, calaveras y necesita todo lo que implica un vehículo, todo eso representa la oportunidad de 
una nueva inversión, lo que significa empleos y son empleos bien pagados”, señaló el mandatario. (Verónica 
López) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/fc2f3bccb9e8c11b2f043b352192afb0  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Rehabilitan Centro Escolar de Libres 
Los Centros Escolares que nacieron en Puebla, se consolidan para colocarse de nueva cuenta a la vanguardia al 
integrar Educación a Distancia a nivel superior, para que los jóvenes poblanos estudien una carrera profesional de 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lopez-zavala-descarta-negociaciones-con-la-coalicion-morenovallista_id_23178.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lopez-zavala-descarta-negociaciones-con-la-coalicion-morenovallista_id_23178.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pacta-puebla-unida-candidaturas-comunes-con-movimiento-ciudadano-prd_id_23180.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pacta-puebla-unida-candidaturas-comunes-con-movimiento-ciudadano-prd_id_23180.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/fc2f3bccb9e8c11b2f043b35218f03cf
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/fc2f3bccb9e8c11b2f043b352192afb0
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la BUAP o la UNAM. La reforma integral de los centros escolares existentes en el estado, se está dando en los 
hechos, con el objetivo de preservar el prestigio que ha caracterizado a este modelo educativo desde su 
fundación. Lo anterior quedó de manifiesto durante el inicio de la rehabilitación del Centro Escolar “Licenciado 
Miguel Cástulo de Alatriste” y la construcción de un Centro de Educación a Distancia, que encabezó el gobernador 
Rafael Moreno Valle. (e-consulta) 

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18660 
 

E-CONSULTA 

 Realizan escuelas de nivel básico simulacro de incendio 

Preescolares, primarias y secundarias poblanas de nivel básico realizaron un simulacro con hipótesis de incendio 
para reforzar los trabajos en materia de prevención y de acciones a seguir ante alguna contingencia. De acuerdo 
con la Secretaría de Educación Pública (SEP), el acto consintió  en la evacuación de un millón 479 mil 366 
alumnos y 53 mil 533 docentes de 11 mil 902 instituciones del estado. “El simulacro se realizó con el objetivo de 
reforzar las acciones preventivas en las instituciones de Puebla y que la comunidad educativa esté capacitada 
para actuar ante una contingencia”, informó la SEP en Puebla. (Jaime Zambrano) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18656 

 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Congreso podría terminar periodo con lugares vacíos por falta de suplentes  

El Congreso del Estado podría terminar su periodo de trabajo con solo 37 de los 41 diputados que lo integran ante 

la negativa de algunos suplentes para asumir el cargo y otro más que solicitó licencia a horas de rendir protesta al 
cargo. El presidente de la Comisión Permanente, Antonio Gali López, señaló que el suplente del diputado del PRI, 
Eleofermes Palacios no ha rendido protesta por cuestiones de salud y los relevos del panista Jorge Garcilazo y del 

priista David Huerta han manifestado no estar interesados en llegar al Congreso por no convenir a sus 
aspiraciones políticas. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_podria_terminar_periodo_con_lugares_vacios_ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 En Libres, el gobernador entrega obras a centro escolar y equipa hospital 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, encabezó este miércoles la rehabilitación y construcción del Centro 
de Educación a Distancia, en el Centro Escolar Lic. Miguel Cástulo de Alatristre; así como la entrega de 
equipamiento y ambulancia al Hospital General de Libres, con una inversión de 18 millones 645 mil 511 pesos. En 
gira de trabajo, el mandatario comentó la importancia de estas obras educativas que darán vida a la 

infraestructura de la institución, una vez que los Centros Escolares fueron considerados como escuelas de 

vanguardia, pero lamentablemente en los últimos años han perdido la calidad. (Alejandra Bautista)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/en_libres_el_gobernador_entrega_obras_a_centro_escolar_  

 

 
  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Gobierno estatal promueve reuniones de seguridad con ediles de Puebla y Tehuacán 
Por segundo día consecutivo se realizó una reunión de seguridad en Casa Aguayo entre funcionarios estatales y 
municipales para tratar el tema del reforzamiento de la seguridad. El encuentro fue encabezado por el secretario 
General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas, en el que participaron los ediles de Puebla y Tehuacán, Eduardo 
Rivera Pérez y Eliseo Lezama. Se definieron estrategias para disminuir los delitos del fuero común en los dos 

municipios más grandes de la entidad. El primer encuentro fue el pasado miércoles encabezado por el secretario 
de Seguridad Pública Estatal, Facundo Rosas, y el Procurador de Justicia Víctor Carrancá, al que llegaron los ediles 
de la zona metropolitana de Puebla. (Héctor Hernández)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50703 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Funcionan 116 Estancias de Día en Puebla: Martha Erika Alonso 
La presidenta del DIF Estatal, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, informó que al día de hoy son ya 116 

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18660
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=18656
http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_podria_terminar_periodo_con_lugares_vacios_
http://periodicodigital.com.mx/notas/en_libres_el_gobernador_entrega_obras_a_centro_escolar_y_equipa_hospital#.UW7bZqLTxJE
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50703
http://www.contraparteinformativa.com/
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Estancias de Día abiertas en la administración del gobernador Rafael Moreno Valle. Lo anterior en una intensa gira 
de trabajo que realizó este miércoles por el municipio de Felipe Ángeles, donde abrió una más y donde señaló que 
las 116 estancias atienden a más de 8 mil adultos mayores de la entidad. En ese municipio también hizo entrega 
de atención alimentaria, médica, jurídica, y del auto-cuidado. Distribuyó además cobertores y sillas de ruedas a 
adultos mayores y anunció una inversión de 74 mil pesos para el reequipamiento de la Estancia de Día de ese 

lugar. (Héctor Hernández)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50702 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 RMV inició obras en Libres por 14.9 mdp 
Obras por una inversión de 14.9 millones de pesos, inició este miércoles el gobernador Rafael Moreno Valle en el 
municipio de Libres, al poner la primera piedra del Centro de Educación a Distancia y el comienzo de 
rehabilitación del Centro Escolar Miguel Cástulo de Alatriste. En su gira de este día, el mandatario destacó además 
la entrega de equipamiento médico y ambulancia para el Hospital General, con una inversión de 3 millones 743 
mil pesos. Moreno Valle manifestó que estas inversiones permitirán acercar a todos los poblanos los servicios de 
educación y salud. (Héctor Hernández)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50701 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Líderes de ‘Mover a Puebla’ quieren asegurar curul por la vía plurinominal 
Los líderes de los partidos que conformar la coalición ‘Mover a Puebla’, PRI-PVEM, no descartaron ir por una 
diputación local por la vía plurinominal; sin embargo, aclararon que la lista se designará desde la dirigencia 
nacional del tricolor. En entrevistas por separado, Pablo Fernández del Campo y Juan Carlos Natale López, 

aseguraron que aún no hay una lista “palomeada” de candidatos, por lo que negaron que ya aparezcan en ella 
como se ha filtrado a los medios de comunicación. Pero al ser cuestionado si les gustaría formar parte de la lista, 
coincidieron en manifestar que están en todo su derecho, al igual que otros activistas que han manifestado 

interés por formar parte de esa lista. (José Romero)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50700 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Reprochan imposición de candidata priístas de San José Chiapa 
Priístas del municipio de San José Chiapa advierten que tomarán de manera indefinida las instalaciones del PRI 
estatal, al acusar que desde la dirigencia que encabeza Pablo Fernández del Campo se está imponiendo a María 
del Carmen Campos Domínguez como candidata a la presidencia de ese lugar. Josué Martínez Santos, uno de los 
aspirantes a la alcaldía, aseguró que la mujer que ha sido palomeada por los sectores del tricolor no ha realizado 
labor en la región que sustente su candidatura, por lo que -dijo-, habrá división si es que ella es la candidata en 

las elecciones del próximo 7 de julio. (José Romero)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50704 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Candidatos deben privilegiar las propuestas y evitar descalificaciones: UIA 
Los candidatos a puestos de elección popular deben entusiasmar a los jóvenes durante estas campañas políticas, 
pues actualmente hay un fuerte escepticismo hacia los políticos, así como de los procesos electorales, opinó el 
rector de la Universidad Iberoamericana, David Fernández Dávalos. El rector de esta casa de estudios consideró 
que se deben construir candidaturas atractivas que susciten el pensamiento y la creatividad, para ir más allá de 
las descalificaciones. (Maribel Velázquez)  

http://www.contraparteinformativa.com/ 
 

 
 
PUEBLA ON LINE 

 Ivonne Ortega en Puebla, tomará protesta a Enrique Agüera 
Ivonne Ortega Pacheco, secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional del PRI estará este domingo en Puebla, 
para tomar protesta a Enrique Agüera Ibáñez, precandidato de la alianza Mover a Puebla a la alcaldía capitalina y 
a los aspirantes a diputados locales por el mismo municipio. “Viene Ivonne Ortega, nuestra secretaria general 
para tomar protesta, con la intención de que participemos en el proceso que está a unos cuantos días de iniciar y 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50702
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50701
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50700
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50704
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://www.pueblaonline.com.mx/
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que estoy seguro que será una gran oportunidad para responder a las expectativas que los poblanos tienen”, 
expresó en entrevista Agüera Ibáñez. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38978:ivonne-ortega-en-puebla-
tomar%C3%A1-protesta-a-enrique-ag%C3%BCera&Itemid=127 
 

PUEBLA ON LINE 

 PAN documenta uso electoral de Cruzada contra el Hambre 
Apro informa que el dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, exigió al presidente Enrique Peña Nieto la 

destitución inmediata de la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, y del gobernador de Veracruz, Javier 

Duarte, por armar una estrategia electoral con programas sociales para beneficiar al PRI en las próximas 
elecciones. Luego de dar a conocer pruebas de una estructura paralela encabezada por el gobernador Duarte, y 
que operan por lo menos los secretarios de Finanzas y de Salud estatales, Madero informó también que presentó 
una denuncia penal ante la PGR contra 57 funcionarios de los tres niveles de gobierno por cometer diversos 
ilícitos. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38950:pan-documenta-uso-electoral-de-

cruzada-contra-el-hambre&Itemid=127 
 
PUEBLA ON LINE 

 Líder del PRI niega premiarse con una plurinominal; "no hay nada definido" 
El dirigente estatal del PRI en Puebla, Pablo Fernández del Campo, rechazó que vaya a aparecer en el número 1 
de la lista de candidatos a diputados locales por la vía plurinominal. Dijo estar ocupado por el momento con el 
proceso de elección de candidatos a ediles y legisladores, "luego nos ocuparemos de la lista de 

plurinominales".Calificó de especulaciones las versiones que señalan que sí se premiará con una curul 
plurinominal y subrayó que esa decisión compete en todo caso al Comité Ejecutivo Nacional del tricolor. "No hay 

nada definido", apuntó. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38947:l%C3%ADder-del-pri-niega-
premiarse-con-una-plurinominal-no-hay-nada-definido&Itemid=127 
 
PUEBLA ON LINE 

 Si restringen deudas que aumenten participaciones federales, reclaman ediles del PAN 
Respecto a las Reformas para establecer controles en el endeudamiento de estados y municipios aprobadas ayer 
por el Senado de la República, el Presidente de la Conferencia Nacional de Municipios de México (CONAMM) y de 
la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), Eduardo Rivera Pérez, mencionó que dichas reformas resultan 

insuficientes ante la falta de incremento en las participaciones federales. El Alcalde de la capital poblana, señaló 
que si bien dichas reformas significan un ligero avance para contribuir en el control de las deudas de los 

municipios, el problema particularmente se centra en la deficiencia de recursos destinados a los municipios. 
(Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38977:si-restringen-deudas-que-
aumenten-participaciones-federales-reclaman-ediles-del-pan&Itemid=125 
 

PUEBLA ON LINE 

 Ibero Puebla llama a candidatos a evitar guerra sucia en campañas 
El rector de la Universidad Iberoamericana, David Fernández Dávalos, urgió por la construcción de candidaturas 

atractivas que susciten el pensamiento crítico y creativo, sin prestarse a las descalificaciones o guerra sucia, sin 
sustento, ya que afectan el interés ciudadano. Dijo que sin duda los próximos comicios electorales serán muy 
competitivos, pues los candidatos son ya muy conocidos; por tanto, urgió en la necesidad de que los políticos 
interesados en convertirse en servidores públicos resuelvan las interrogantes de la sociedad respecto a lo que 
harán para solucionar problemas como la pobreza, desempleo y falta de servicios públicos. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38968:ibero-puebla-llama-a-candidatos-

a-evitar-guerra-sucia-en-campa%C3%B1as&Itemid=125 

 

 
 
RETO DIARIO 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38978:ivonne-ortega-en-puebla-tomar%C3%A1-protesta-a-enrique-ag%C3%BCera&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38978:ivonne-ortega-en-puebla-tomar%C3%A1-protesta-a-enrique-ag%C3%BCera&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38950:pan-documenta-uso-electoral-de-cruzada-contra-el-hambre&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38950:pan-documenta-uso-electoral-de-cruzada-contra-el-hambre&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38947:l%C3%ADder-del-pri-niega-premiarse-con-una-plurinominal-no-hay-nada-definido&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38947:l%C3%ADder-del-pri-niega-premiarse-con-una-plurinominal-no-hay-nada-definido&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38977:si-restringen-deudas-que-aumenten-participaciones-federales-reclaman-ediles-del-pan&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38977:si-restringen-deudas-que-aumenten-participaciones-federales-reclaman-ediles-del-pan&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38968:ibero-puebla-llama-a-candidatos-a-evitar-guerra-sucia-en-campa%C3%B1as&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38968:ibero-puebla-llama-a-candidatos-a-evitar-guerra-sucia-en-campa%C3%B1as&Itemid=125
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 Tres de los seis dirigentes sectoriales priistas van por las diputaciones 
Tres de los dirigentes de los sectores del PRI que se encargaron de respaldar a los virtuales candidatos a las 
diputaciones y presidencias municipales se quedaron también con candidaturas al Congreso del Estado. La 
dirigente estatal de la Confederación Nacional Campesina (CNC), Maritza Marín Marcelo, buscará la diputación por 
el Distrito XXIII, con cabecera en Acatlán de Osorio; además, el dirigente estatal del Movimiento Territorial (MT), 

Alberto Sánchez Barranco, se registrará este viernes por el Distrito XI, con cabecera en el municipio de Puebla. 
(Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44573&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tres-de-los-seis-
dirigentes-sectoriales-priistas-van-por-las-diputaciones 
 

RETO DIARIO 

 Martha Erika Alonso inaugura centro para atender a menores migrantes 
La Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, inauguró un Centro 
Comunitario de Protección a la Infancia (CCPI) en el municipio de Tecamachalco, ya que se tiene detectado como 
uno de los municipios con mayores índices de migración infantil. Con la inauguración de este Centro, se pretende 

atacar directamente las causas que generan el fenómeno de la migración infantil a través de planes individuales y 
familiares de contención que contribuyan a la disminución de la actividad migratoria. Lo anterior como parte del 
Programa de Prevención y Atención a Menores Migrantes y Repatriados no Acompañados. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44572&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Martha-Erika-
Alonso-inaugura-centro-para-atender-a-menores-migrantes 
 

RETO DIARIO 

 Indefinición de límites territoriales causa problemas de seguridad: Mejía 
Es urgente que el Congreso empiece a trabajar en la solución del problema limítrofe entre Puebla y San Andrés 

Cholula, para evitar, así, que autoridades municipales se sigan lavando las manos de los problemas de seguridad 
en la zona, consideró el diputado priista, Gerardo Mejía Ramírez. Exhortó al presidente de la Junta de Gobierno y 
Coordinación Política, el panista, Mario Riestra Piña, para que nombre al presidente de la Comisión de 
Gobernación y se empiece a trabajar en el problema, luego de la salida de Juan Carlos Espina von Roehrich. 
Insistió que es lamentable que no exista una buena coordinación entre estas autoridades para atender los 
problemas de inseguridad en la zona. (Agustín Hernández Parra)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44547&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Indefinicion-de-

limites-territoriales-causa-problemas-de-seguridad:-Mejia 
 
RETO DIARIO 

 Al Congreso le siguen faltando cuatro diputados 

El Poder Legislativo sigue sin reestructurarse luego de la desbandada de diputados chapulines, ya que 
actualmente faltan cuatro integrantes por tomar sus protestas para completar los 41 representantes que 
conforman a la actual legislatura. En la sesión de la Comisión Permanente se informó la solicitud de licencia del 
diputado, Ángel Roberto Ceballos Campos, quien la semana pasada tomó protesta en sustitución de José Juan 
Espinosa Torres. Ante ello, el Congreso solicitó al Instituto Electoral del Estado (IEE) que se le informe quién sigue 

en la lista de diputados plurinominales por la coalición Compromiso por Puebla, para que asuma dicha posición.. 
(Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44545&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Al-Congreso-le-
siguen-faltando-cuatro-diputados 
 

 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Libre, general Ángeles; "fue una infamia" 
Ante la falta de pruebas en su contra, el general Tomás Ángeles Dauahare obtuvo su libertad, luego de que Jesús 
Murillo Karam, titular de la Procuraduría General de la República (PGR), firmó un oficio de conclusiones no 
acusatorias, que equivale al desistimiento de los cargos. El juez federal del proceso ordenó la absoluta e inmediata 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44573&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tres-de-los-seis-dirigentes-sectoriales-priistas-van-por-las-diputaciones
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44573&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tres-de-los-seis-dirigentes-sectoriales-priistas-van-por-las-diputaciones
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44572&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Martha-Erika-Alonso-inaugura-centro-para-atender-a-menores-migrantes
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44572&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Martha-Erika-Alonso-inaugura-centro-para-atender-a-menores-migrantes
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44547&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Indefinicion-de-limites-territoriales-causa-problemas-de-seguridad:-Mejia
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44547&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Indefinicion-de-limites-territoriales-causa-problemas-de-seguridad:-Mejia
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44545&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Al-Congreso-le-siguen-faltando-cuatro-diputados
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44545&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Al-Congreso-le-siguen-faltando-cuatro-diputados
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libertad del ex secretario de la Defensa Nacional, quien por la noche abandonó el penal de alta seguridad del 
Altiplano, en Toluca, Estado de México. Raúl Valerio Ramírez, juez Tercero de Distrito en Materia de Procesos 
Penales Federales en el Estado de México —con residencia en Toluca—. (Marcos Muedano) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41874.html  

 
EL UNIVERSAL  

 "Vi el pánico en las aeromozas" 
Guillermo Rodríguez, empresario mexicano de 65 años, es uno de los pasajeros que viajaba en el vuelo 002 de 
Aeroméxico que despegó el martes del aeropuerto de Madrid-Barajas, pero se vio obligado a regresar después de 

que la cola del aparato golpeara con la pista. En el accidente, dos aeromozas tuvieron que ser atendidas en el 
Hospital Ramón y Cajal de Madrid por una lesión en el cuello y crisis de ansiedad. En entrevista con EL UNIVERSAL, 
Rodríguez, quien viajaba en la parte delantera del avión, dice que tanto él como su mujer pasaron “muchísimo 
miedo”, y que cuando las mascarillas de gas saltaron de repente, pensó que se morían.  (Ana Anabitarte) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/41875.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Lanzan granadas contra diario 
Dos granadas, una de alto calibre y otra casera, estallaron la madrugada de ayer en las instalaciones del diario 
Mural, en Zapopan, Jalisco, sin que se reportaran heridos, confirmaron autoridades. Los medios firmantes del 
Acuerdo para la Cobertura Informativa de la Violencia exigieron investigaciones efectivas y castigo a los 
responsables del ataque. Manifestaron su solidaridad con Grupo Reforma, al que pertenece el diario, y precisaron 

que este es el séptimo atentado a instalaciones del consorcio. Los anteriores fueron cometidos contra El Norte de 

Monterrey, Nuevo León, sin que hasta la fecha se haya castigado a los autores. (Ulises Zamarroni) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41876.html  

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Y usted, ¿a quién le cree? 
Ayer por la mañana recibí una llamada de Javier López Zavala para tratar de desmentir lo publicado en este 
espacio. Y me envió una carta aclaratoria que reproduzco en su totalidad. 

H. Puebla de Zaragoza a 17 de Abril de 2013 
Enrique Núñez Quiroz 

Director 
Intolerancia Diario 
A través de la presente por este medio me permito aclarar la información que publica en su columna 
Contracara titulada “El Pacto de la traición”, donde afirma que participé en una reunión el pasado 10 de Abril 
en el hotel Camino Real de Polanco con los dirigentes de los partidos políticos Acción Nacional, de la Revolución 
Democrática y Movimiento Ciudadano, en donde supuestamente me ostenté como coordinador del Partido 

Pacto Social de Integración para solicitar candidaturas a nombre del mismo. 
Las afirmaciones que usted hace están fuera de la realidad y son carentes de sustento, toda vez que ese día y 
a la hora que usted refiere me encontraba en la ciudad de Puebla reunido con el exdiputado local David 
Espinoza Rodríguez y el líder de la CNPR, Miguel Ángel Sosa en el restaurante El Parrillaje, como ellos lo 
pueden constatar. 
No me he reunido ni antes ni después con los dirigentes de otros partidos políticos ajenos al PRI. Soy 

orgullosamente PRIISTA. 

La traición no es, no ha sido, ni será mi forma de actuar durante mi trayectoria política, a diferencia de otros 
actores. 
Sin más por el momento quedo a sus órdenes, esperando que pueda aclarar esta información en el medio que 
usted atinadamente dirige. 
A T E N T A M E N T E 
Diputado Federal 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/41874.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41875.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41876.html
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Javier López Zavala 
Hasta aquí la carta aclaratoria.  
Especial atención merecen las primeras líneas, porque no tienen desperdicio. 
Después de leerla detenidamente me di a la tarea de cruzar la información. Y mis fuentes me confirmaron que 
Javier López Zavala sí asistió a la reunión en cuestión. 

Pero sólo que fue el día 6 de abril en el hotel Camino Real de Polanco y el diputado federal llegó a las 13:45 
horas. Y no el día 10 como ayer les conté en este espacio. 
En atención a la llamada telefónica de Javier, publicamos la réplica. 
Usted, ¿a quién le cree? 
El secuestro va en aumento 

Para desgracia de Puebla y de su zona metropolitana, en forma silenciosa, van en aumento los casos de 
secuestro, en detrimento de empresarios, políticos y simples mortales. 

Incluso, los delincuentes no respetan ni a los familiares de altos funcionarios del gobierno morenovallista. 
Por respeto no publico los nombres, pero de que la delincuencia avanza a pasos agigantados es una realidad. 
Urge tomar medidas eficientes para garantizar la seguridad en Puebla. 
Esperemos que las autoridades no tarden en tomar cartas en el asunto. 
Veremos y diremos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2174 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 

El PRD poblano visto por algunos perredista 
Al buzón de las Serpientes y Escaleras llegó una carta dirigida por un grupo de simpatizantes de la corriente 

perredista Izquierda Democrática Nacional (IDN), inconformes con la forma en que Erik Cotoñeto ha manejado 
a este instituto político en Puebla. 
Según este grupo, Cotoñeto junto con sus aliados: Julián Rendón de Foro Nuevo Sol, Elba Cerezo de UDENA, 
Miguel Tamayo y Mario Franco, tienen todo preparado para convocar este sábado 20 de abril al consejo estatal 
en el salón JP de San Manuel; su objetivo es “planchar” sus pocas planillas municipales que les dejó el PAN, 

además de sus candidatos en los cuatro distritos y su único aspirante que irá en la lista de diputados 
plurinominales. 
Para IDN, con este acontecimiento la corriente Nueva Izquierda cerrará un triste capitulo para la izquierda, 
puesto que por segunda vez entregarán el PRD a la derecha y al gobernador Moreno Valle. 
Según la corriente bejaranista, en los hechos el partido del Sol Azteca sólo obtuvo sus 21 presidencias 
municipales que gobierna y otras pocas migajas que le entregaron, ya que en las mesas de negociaciones que 

aún no terminan, Erik Cotoñeto, Socorro Quezada, Julián Rendón y Elba Cerezo, quienes asisten a los 
acuerdos, sólo intercambian planillas, ceden espacios a los candidatos oficiales y obedecen lo que les indican 

los operadores del gobernador 
Según la misiva a los aspirantes del PRD a las presidencias municipales, que compitieron en otros 
ayuntamientos en donde hubo más de dos candidatos, Cotoñeto Carmona les hizo pagar una encuesta para que 
pudieran competir (95 mil pesos) porque la empresa Parametría (de Paco Abundis) cobró por aplicarlas entre 
300 y 400 mil pesos. 

En su misiva, IDN menciona dos ejemplos de manipulación de los candidatos perredistas puestos al servicio del 
morenovallismo, como es el caso del expresidente municipal de Atzizintla, Arturo de Rosas, al cual al inicio del 
proceso lo habían enviado al distrito de Tecamachalco y ahora lo bajaron para darle cabida al hijo de Ignacio 
Mier Velasco y en Izúcar de Matamoros, donde el doctor Madero irá por el PRD a la alcaldía, pero en realidad es 
el candidato puesto por el gobernador y que sólo utiliza las siglas de este partido político. 
IDN crítica que sea el regidor Arturo Loyola, que —señalan— no tiene ninguna fuerza en la ciudad, quien se 
quede con la regiduría, la cual ya apartó para su hermana Verónica Loyola. 

Finalmente, señalan que será el senador Luis Miguel Barbosa Huerta, amo y señor del PRD poblano, quien con 
el “dedo milagroso” decida hasta el último minuto los nombres del diputado plurinominal y del regidor faltante 

para la ciudad. 
La toma de protesta 
Será este domingo al filo del mediodía cuando los candidatos del PRI a puestos de elección popular, alcaldías y 
diputaciones locales rindan protesta ante la secretaria general del CEN del PRI, la yucateca Ivonne Ortega 

Pacheco. 
Inicialmente se contempla que el evento se lleve a cabo en el zócalo de la ciudad y el principal atractivo es el 
candidato a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2174
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2172
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Por cierto, hay que señalar que el exrector de la UAP y exauditor mayor del extinto Órgano Superior de 
Fiscalización, José Doger Corte, ya se sumó a la lista de candidatos a diputados por el PRI en uno de los siete 
distritos de esta capital; se habla de que se podría quedar en el 16. 
Un mail 
“Hola, sólo para comentarte la situación tan peligrosa que se vive acá en el municipio de Zacapoaxtla, fíjate 

que ahora el ‘señor de los cerros’ como tu le nombras quiere imponer a Guillermo Lobato Toral, este tipo fue 
candidato de Nueva Alianza, luego quería ser candidato del PAN y como no se la dieron se fue a apoyar al 
candidato del PRI y actual presidente municipal, éste a su vez lo nombró director de obras de Zacapoaxtla y ahí 
ha hecho de las suyas a diestra y siniestra. 
”Este personaje es prepotente, ha robado muchísimo, ojalá y le realicen una auditoría, un chequeo de su 

oficina.  
”Ojalá nos ayudes a difundir este mensaje, es urgente, sólo tenemos esta semana, pueden preguntar a 

cualquier habitante de Zacapoaxtla y verán que no miento, espero nos apoyes, la ciudadanía de este lugar te lo 
agradecerá.” 
Protestan los de la ruta 32 A 
Los operadores de la ruta 32 A reclaman su reinstalación, ya que fueron despedidos sin ninguna justificación 
por la imposición del nuevo servicio de Red Urbana de Trasporte Articulado (RUTA). 
Los operadores de la 32 A reclaman al gobierno del estado apruebe la reinstalación de sus fuentes de trabajo, 
tal como ocurrió con los operadores del transporte de Cacalotepec. 

Manzanilla y Ana Tere 
El día de ayer al filo de las 21 horas, Fernando Manzanilla, coordinador de la campaña de Tony Gali, se reunió 
con la aguerrida Ana Teresa Aranda Orozco. 
Manzanilla se puso a trabajar y busca desactivar a “La Doña”, la cual ha sido una acérrima crítica del 

morenovallismo y de las prácticas priista que han implementado en Acción Nacional. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2172 

 
 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Guerra de encuestas II: Mitofsky, GEA/ISA, Parametría, Buendía&Loredo, BGC 
En el proceso electoral 2013 vendrán, nuevamente, los encuestadores nacionales a tratarnos de vender 
espejitos. Hay que tratarlos con desprecio, especialmente a Roy Campos y su Consulta Mitofsky que viene 
errando desde el 2006 

La potencial guerra de encuestas que marcará el proceso electoral 2013, y específicamente la batalla por la 

alcaldía de Puebla, arrancó temprano con la publicación del primer estudio. Tocó mover ficha al BEAP de 
Rodolfo Rivera Pacheco, quien dio la delantera a Enrique Agüera por 7.2 por ciento frente a Antonio Gali Fayad 
de acuerdo con un amplísimo sondeo domiciliario levantado el 13 y 14 de abril. Se trata de una casa 
encuestadora que en 2010 se equivocó de ganador —daba ventaja a Javier López Zavala— y apenas 
se equivocó por un margen de 13.5 puntos. Nada más. En 2012 nunca vio a Enrique Peña Nieto quedar en 
tercer lugar en Puebla capital, y hasta se equivocó en dar ganadora del debate entre los candidatos al Senado a 

Blanca Alcalá. Allá quien todavía le crea, y allá el propio encuestador que en 2013 se juega lo que le queda de 
credibilidad.  
Pero en la elección 2013 no sólo jugarán empresas locales, sino también nacionales.El registro de su 
credibilidad es más sencillo todavía porque, afortunadamente, el politólogo Leo Zuckermann ya hizo 
el ranking de las encuestadoras a las que debemos creerle y a las que no conforme a sus estudios 
previos a la elección presidencial. En el artículo “Quién es quién en las encuestas después de la elección de 

2012”, publicado en el número de agosto de la revista Nexos y que puede consultar 

en http://www.nexos.com.mx/?P=leerarticulo&Article=2102848 En él, analiza como variables 
fundamentales el error entre su último estudio y lo compara con el resultado efectivo de la elección 
que ganó Peña Nieto. Así diseña el ranking básico de las casas encuestadoras y la seriedad con que debemos 
tomar sus resultados.  
De acuerdo con Zuckermann, “destacan dos encuestas que tuvieron el menor margen de error. En otras 
palabras, fueron las mejores en la diferencia entre el primero y segundo lugares con respecto a lo que ocurrió 

en la elección. Una fue la encuesta de la elección presidencial preparada por Demotecnia para Uno TV. Su error 
fue de 0.2 puntos, casi nada. La otra es la de Universidad Meridiano, publicada en AM, para la elección de 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2172
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/8635-guerra-de-encuestas-ii-mitofsky-gea-isa-parametr%C3%ADa-buend%C3%ADaloredo-bgc
http://www.nexos.com.mx/?P=leerarticulo&Article=2102848
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gobernador de Guanajuato, que también tuvo un margen de error de 0.2. Les siguen las encuestas de la 
elección presidencial de las empresas Votia, Mercaei, Covarrubias y Reforma. Por arriba del error promedio 
están Parametría, GCE, Ipsos (en su escenario reportado de votantes probables), Mirac, Consulta Mitofsky, 
BGC, Con Estadística, El Universal, Idermec Harris y la del Colegio de Administración Pública y Políticas 
Públicas. 

”Ahora bien, el enojo con los encuestadores está más bien relacionado con su actuación en la elección 
presidencial. Es por eso que hice el mismo análisis de error promedio entre el primer lugar (Peña Nieto) y el 
segundo (López Obrador) pero sólo para las 13 últimas encuestas que se publicaron sobre la elección de 
presidente de la República. 
”Como puede observarse en la tabla 6, el error promedio de las 13 encuestas fue de 6.9 puntos entre Enrique 

Peña Nieto, el primer lugar, y Andrés Manuel López Obrador, el segundo. Por debajo de este promedio se 
encuentran cinco encuestas que podemos considerar como las mejores en el proceso de 2012. Destacan, sin 

duda, Demotecnia, Votia y Mercaei, con un error de menos de un punto porcentual entre el primero y segundo 
lugares. Les siguen Reforma y Covarrubias. Por arriba del promedio están Ipsos, Parametría, Consulta Mitofsky 
y Excélsior. Con errores ya de más de dos dígitos están Con Estadística, El Universal, GEA-ISA e Indemerc 
Harris”. 
De esta forma, de acuerdo con el académico del CIDE, puede conformarse un cuadro de honor y otro de 
deshonor que quedaría de la siguiente forma:  
Cuadro de honor (muy buena calificación):Demotecnia, Universidad Meridiano, GEA-ISA y Votia.  

Desempeño decoroso (calificación media):Reforma, Mercaei, Covarrubias, Parametría, GCE y RevoWare.  
De panzazo (apenas aprobados):Ipsos y Mirac. 
Reprobados (calificación insatisfactoria):Consulta Mitofsky, BGC, El Universal, Con Estadística, Indemerc 
Harris y Colegio de Administración Pública y Políticas Públicas.  

Concluyendo: en el proceso electoral 2013 vendrán, nuevamente, los encuestadores nacionales a 
tratarnos de vender espejitos. Hay que tratarlos con desprecio, especialmente a Roy Campos y su Consulta 

Mitofsky que viene errando desde el 2006, cuando le daba 20 puntos de ventaja a Melquiades Morales. Es un 
absoluto sinvergüenza que en la elección presidencial se equivocó “solamente” por 9.2 puntos. ¿Alguien puede 
creerle? Tampoco a Buendía & Laredo que trabajó para El Universal, o a BGC que trabajó con Excélsior. 
¿Quién se atreverá a traer a estos mercachifles? ¿Valdrán algo sus sondeos electorales? 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/8635-guerra-de-encuestas-ii-
mitofsky-gea-isa-parametr%C3%ADa-buend%C3%ADaloredo-bgc 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 

 
Hoy me tengo que confesar con ustedes. 
De acuerdo con lo publicado en este espacio el martes pasado, pareciera que no vivo en Puebla como 
amablemente me lo expresó en un comentario que añadió a esta columna Lorena Méndez Barrera. 

Y estoy de acuerdo con su observación. 
No voy a decir que fui yo, pero no fui quien escribió que en Puebla “como nunca” se vivía en paz, sin 
problemas. 

Efectivamente, el mismo martes en todos los medios se dio cuenta y nota de asaltos a personas que habían 
acudido a una sucursal bancario y que lamentablemente le costó la vida a un ex conductor de Televisión 
Azteca. 
Sobre el hecho, la verdad es que ya da miedo ir al banco, aunque para nuestra tranquilidad no todos movemos 
capitales fuertes. 
Mi pésame a la familia de la víctima. 

Tenemos que estar alertas y ser cautelosos. 
Y aquí está mi pecado. 
Por asuntos muy personales mi columna la escribí la madrugada del lunes y la envié como cada lunes y 
miércoles para que salga publicada al otro día, es decir, en este caso el martes.  

Lo hice porque me tenía que ausentar de la ciudad de Puebla y apliqué aquello de que “al que madruga Dios lo 
ayuda”. 
Me desconecté completamente de Puebla y ¡oh sorpresa! al revisar a las 4 de la mañana la información local, 

descubrí lo que había pasado después del medio día, y comprobé que mi columna ya estaba en su espacio. 
¡Oh irresponsabilidad! 
Acepto todas las críticas. 
 No tuve cuidado en checar el material el lunes antes de la media noche. 
El oso, el resbalón, el desliz, o más bien el ridículo, ya se consumó. 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/8635-guerra-de-encuestas-ii-mitofsky-gea-isa-parametr%C3%ADa-buend%C3%ADaloredo-bgc
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/8635-guerra-de-encuestas-ii-mitofsky-gea-isa-parametr%C3%ADa-buend%C3%ADaloredo-bgc
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Me disculpo y lamento que en un momento se descompongan las cosas en la ciudad donde vivo, donde disfruto 
la vida y gozo de muchas oportunidades. 
Trascendida la noticia de este trágico acontecimiento, en mi medio periodístico “todos” se pusieron a buscar 
estadísticas y detectamos que es el momento de que se controlen los brotes para que el padecimiento que se 
enfrenta en otras partes no nos invada en Puebla. 

Habrá que sumar esfuerzos con las autoridades a través de la denuncia y de vigilar que se aplique el peso de la 
ley con sus correctivos, porque queremos seguir disfrutando de esta ciudad que crece y progresa. 
Estamos en la línea de contribuir, denunciar y darle seguimiento a los casos para que no pasen a los anaqueles 
de los archivos muertos. 
Los productos milagro  

El acoso por medio de la televisión para hacer de cada televidente un esclavo de sus “productos milagro” que lo 
mismo le combaten el callo que la caída del cabello, la impotencia y las arrugas, se convierte en tema de la 

sociedad para combatirlo entre consumidores responsables defensores de la economía familiar, ante la 
incapacidad que han mostrado las autoridades que han desplegado varias campañas, lamentablemente sin 
resultados. 
Hoy el tema lo asumen las señoras de la Mesa Redonda Panamericana de Puebla AC que promueven para 
mañana viernes 19 de abril la presentación de la científica Araceli Angelo Molina, de la UDLAP, para hablar 
sobre el tema, en un evento que tendrá lugar a partir de las 5 de la tarde en el auditorio del San Pedro Museo 
de Arte, con invitación abierta a todo el público, con la recomendación de que lleguen antes de la 5 de la tarde. 

Si usted necesita más detalles comuníquese con la maestra Jany Marichal al 2223-720670.  
Tras esta reunión no estaría por demás que los consumidores responsables y comprometidos se organizaran 
para presionar a las autoridades a detener la promoción de estos productos que no han podido combatir solas. 
Desde Guachi 

Desde la Sierra Norte, desde Huauchinango —mi cuna— me comentan que hay orgullo con la promoción que se 
está haciendo de la ciudad de las flores, gracias a los contactos e influencia del señorJuan Vergara, quien un 

 dejó de trabajar en los almacenes El Paje del siempre bien recordado Jorge Pablo Ahued, para irse en busca 
de mejor suerte a Cancún, donde comenzó a trabajar duro y a multiplicar sus relaciones. 
Allá estableció una amistad cercana al hombre de la televisión Óscar Cadena, —el reportero de la cámara y 
los tirantes— a quien no perdió la oportunidad de invitar a conocer su terruño.  
Juan Vergara hoy con frecuencia llega a Huauchinango con Óscar Cadena quien no pierde tiempo para hacer 
reportajes sobre esa porción de la Sierra Norte poblana, los cuales sube a canales de televisión de proyección 
internacional especializados en turismo. 

Así hoy en varios países y en México, desde luego, se conoce el abanico de atractivos que ofrece Huauchinango 
desde cascadas, cuevas, bosques de niebla, invernaderos, montañas, una gastronomía inigualable, y la 
hospitalidad de sus habitantes. 
 Los recorridos en la catedral 

A propósito de los temas turísticos altamente recomendables, los recorridos que hoy se ofrecen dentro de la 
catedral para conocer su acervo del que nos debemos de sentir orgullosos los poblanos, pero lamentablemente 
muy pocos conocen.  

Estos los guían gente calificada y amena que llevan por puntos que han permanecido cerrados y hoy se tiene la 
oportunidad de conocer. Estos son: la capilla del ochavo, la sacristía, la sala de los gobelinos, la sala de los 
obispos, y el interior del coro. 
Las visitas se ofrecen jueves y viernes a las 10 de la mañana, los viernes a las 4 de la tarde también. Cuestan 
cien pesos por persona, 50 portadores de tarjeta del INAPAN y menores de 12 años gratis. 
Las reservaciones se hacen en Juan de Palafox 14. 

Buen tino 
Por cierto como nunca en Puebla hoy se trabaja pensando en las personas con todas las discapacidades. 
Se acondicionan las banquetas del primer cuadro con los rieles para el bastón de los débiles visuales.  
Para ellos también, edificios y calles portan placas con información en el sistema braille. 
Y ahora se mantiene en las oficinas de la planta baja del palacio municipal a una persona capacitada para 

interactuar con sordomudos. 
En Puebla, hoy todos son atendidos desde el Ayuntamiento, se insiste. 

Nombramientos 
Generalmente en todos los medios siempre se habla de los nombramientos que se producen en los puestos del 
primer nivel de la administración pública, pero hay otros que también es conveniente conocer.  
Con los ajustes en el gabinete estatal se produjeron también movimientos entre los enlaces de comunicación 
de las Secretarías. Así llegaron a gobernación Libya Carrillo del equipo del secretario Luis Maldonado, con 
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quien estuvo desde el arranque en la SEP. 
A la SEP fue enviada Patricia Corro que estaba en gobernación.  
Como procuradora de la Defensa del Menor y la Familia dependiente del DIF llegó la abogada María de las 
Mercedes de Con González. 
A la Dirección General de Notarías y Archivo General del Estado llegó otro talentoso y discreto 

abogado Mauricio García León.  
Todos ellos de probada capacidad profesional y probidad.  
En los pasillos se preguntan insistentemente ¿y qué pasó con la nueva Secretaría de Desarrollo Rural y 
Sustentabilidad Ambiebtal? 
¿Pues no que había que esperar a que Rodrigo Riestra cumpliera los 30 años? 

Hay que informar que ya apagó las 30 velitas.  
¿Cuál es el futuro de esa dependencia?  

¿Qué no hay asuntos pendientes con el campo, con el medio ambiente? 
La agenda  
Como todos los jueves de temporada de la Orquesta Sinfónica del Estado, hoy ofrece concierto a partir de las 7 
de la tarde en el patio del San Pedro Museo de Arte, dirigida por su titular Fernando Lozano. 
Esta ocasión presenta como invitada solista a la violinista Erika Dubosiewiczpara interpretar obras 
de Tchaikovsky.  
Y con motivo de la fiesta de cumpleaños de la ciudad de Puebla, mañana viernes 19 y el domingo 21 de abril en 

el teatro del Complejo Cultural Universitario, el talentoso maestro Cristobal Ramirez Macip presenta al Ballet 
Universitario con el espectáculo “Divertimento poblano” que incluye danza, teatro y música para resumir a 
Puebla desde su fundación. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/8632-yo-confieso 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

Los priistas en acción 
El Partido Revolucionario Institucional es en estos momentos el centro de atención de militantes y ciudadanos 
comunes en general, pues tendrá que decidir en el transcurso de este fin de semana sobre sus candidaturas a 
las presidencias municipales en los lugares donde no se acepta “la imposición” dicen ellos, de “candidatos de 
unidad”. 
Son más de 60 los municipios donde la decisión se tomará con base en la resolución que dicte la asamblea de 
delegados que en cada uno de ellos se llevará a cabo. 

Los tres delegados especiales enviados por el comité nacional, el guerrerense Juan José Castro Justo; el 
jaliscience Javier Michel Díaz, y el colimense Sergio Marcelino Bravo, dicen que son verdaderas “chuchas 
cuereras” en eso de la negociación política ya deben estar trabajando como negros para lograr acuerdos entre 
los grupos en los municipios donde hay problemas, que son la mayor parte. 

Sobre este asunto se afirma que los errores en la designación de candidatos llamados “de unidad”, han 
repercutido en la intención de votos y que como el “fenómeno Peña” no se siente en Puebla, hay municipios, 
entre ellos el de la capital del estado, donde ya casi se llega a un empate técnico con la coalición “Puebla 

Unida”.  
Esto preocupa mucho en al PRI nacional, pues de acuerdo con datos del IFE, Puebla ocupa el quinto lugar en 
importancia electoral, después del Estado de México, el Distrito Federal, Veracruz y Jalisco. 
Los pluris del PRI 
Los candidatos que el PRI lanzará en Puebla para las diputaciones plurinominales son varios, pero 
los que ocuparán los primeros cinco lugares, que son los que tienen chance, serán según los primeros 

rumores al respecto: Pablo Fernández del Campo, Leobardo Soto, Juan Carlos Natale, Víctor Manuel Giorgana y 
Víctor Gabriel Chedraui. 
Es posible que haya ajustes de última hora, pero la mayor parte de los nombrados, “están amarrados”. 
Juan Carlos Natale va por el Partido Verde, que junto con el PRI conforman la alianza “Mover a Puebla”. 

Nos parece raro que don Óscar Aguilar González, que participó como precandidato a la presidencia municipal de 
la capital, no aparezca en la lista, como tampoco Víctor Manuel Giorgana ni Víctor Gabriel Chedraui. Parece que 
serán candidatos de mayoría. 

No precede la denuncia 
Como le dijimos ayer, no procedió la denuncia del PRI contra el precandidato de “Puebla Unida” a la 
presidencia municipal de la capital, Antonio Gali Fayad. 
La denuncia se hizo por actos anticipados de campaña y fue un acto normal de registro. Que hubo una gran 
concentración, eso es normal en casi todos los casos. 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/8632-yo-confieso
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Los priistas se supone conocen mejor que nadie los vericuetos del derecho electoral y decepciona a muchos que 
no se pongan las pilas para hacer denuncias serias y que valgan la pena. 
Campesinos de la región sur del estado dicen que ya los de la alianza “Puebla Unida” andan repartiendo 
despensas, lo que sí sería objeto de una sanción, pero en el PRI no parecen estar enterados del asunto. 
Ayer hubo una manifestación 

La marcha que ayer realizaron los lavacoches y cuidadores de autos en las calles aledañas a la 
avenida Juárez y en la propia avenida, fue para protestar por lo que le comentamos la semana pasada, que 
eran detenidos un día sí y otro también, que incluso fueron llevados a limpiar las márgenes del río Alseseca, sin 
retribución alguna, sólo paraun servicio social, ya que la autoridad les permitía “trabajar” en el único trabajo 
que han encontrado. Una especie de fascismo aplicado contra las razas inferiores. 

Pero ya se agruparon para defenderse y se adhirieron a la agrupación Antorcha Popular.  
El haberse organizado y el buscar el cobijo de una agrupación fuerte como es Antorcha les dio muy buen 

resultado. Incluso a los dirigentes les pidieron que ya no hicieran la manifestación, pues el asunto ya estaba 
arreglado. La manifestación la hicieron y esperan que de verdad ya no sean molestados. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/8641-los-priistas-en-acci%C3%B3n 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Castañeda, correo del zar 
El nuevo coordinador de delegados federales en Puebla es Manuel Castañeda Martínez, quien asumió la 

representación de la administración de Peña Nieto en Gobernación. 

Su papel será clave porque el grupo gobernante en el país lo empleará como el correo del zar con la gestión de 
Rafael Moreno Valle. 
Castañeda viene directamente con la bendición del grupo del Estado de México por instrucciones de Luis 
Enrique Miranda, el subsecretario de Gobernación de Miguel Ángel Osorio Chong, pero reporta a otro influyente 
peñista: Alejandro Ozuna Rivero. 
Se sabe del conocimiento del grupo que representa sobre labores de inteligencia, elaboración de expedientes y 

demás lindezas propias con que opera Gobernación federal en los estados. 
De esta manera, no se descarte una guerra de espionaje en Puebla, pues hoy más que nunca las paredes 
escuchan. 
Cuenta la leyenda que ya toda la burbuja morenovallista es vigilada, al igual que el equipo del mandatario 
poblano lo hace con sus adversarios y aliados desde hace dos años y que ahora se intensifica con los relevos en 
las áreas de Gobierno e inteligencia. 
¡Qué nervios! 

GCE 
A ver, a ver, ¿Cómo está eso que Gabinete de Comunicación Estratégica pretende realizar un tracking diario 
para medir el pulso electoral en Puebla?. 
Lo extraño no es que lo haga, pues hasta antes del proceso presidencial del 2012 lo realizaba para el diario 
Milenio, sino que ahora pretende operar para Puebla Unida. 
Rafael Moreno Valle, cuando era candidato a la gubernatura, contrató varias veces los servicios de GCE a 
través de Liébano Saénz y Federico Berrueto. 

El asunto es que ambos dejaron Milenio para integrarse al grupo de Peña Nieto. 
Hoy que el presidente busca que su partido gane en Puebla como que parece raro que le sigan las contras. 
De esas quintacolumnas que tanto gustan al PRI. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10102&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 

 

¿Quién se juega qué en la elección? 
Siguiendo con esta obsesión de personalizar el proceso electoral de julio y reducirlo a un enfrentamiento directo 
entre el presidente Peña Nieto y el gobernador Moreno Valle, bien valdría la pena analizar qué es lo que 
realmente está en juego para cada uno de ellos en la próxima elección. 
De entrada, se vende mucho que el presidente tiene un interés particular en el proceso poblano, que lo ha 
tomado como una afrenta personal en contra de ex militantes del partido que cambiaron de bando y ganaron 
posiciones importantes que durante décadas fueron consideradas como bastiones políticos del tricolor. 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/8641-los-priistas-en-acci%C3%B3n
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10102&Itemid=70
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Que va con todo, que no escatimará esfuerzos para hacer ganar a los candidatos priistas, que los recursos para 
aceitar la maquinita de operación electoral a través de las delegaciones ya están listos, que ya se preparan las 
instancias federales de procuración y administración de justicia para jugar un papel fundamental en el proceso 
e inclinar la balanza a favor del PRI y demás leyendas urbana y mitos geniales que se manejan en el análisis. 
Por supuesto que cada una de las anteriores pudiera convertirse en realidad, pero en los hechos, nada se ha 

visto hasta ahora. 
Es más, no se ve que personajes cercanos a Peña tengan hoy una responsabilidad importante, clara y concreta 
en la estrategia de obtención de votos en Puebla. 
Al contrario. 
Hasta ahora, la responsabilidad única y exclusiva del trabajo político del PRI en esta coyuntura ha descansado 

en los liderazgos locales, en la estructura partidista propia y nada más. 
El gobierno federal ha brillado por su ausencia, lo que ha generado nerviosismo en la militancia poblana. 

Saben que en realidad, la operación de la Federación representa una ventaja competitiva fundamental, sin la 
cual un buen desempeño en el proceso parece prácticamente imposible. 
A pesar de esto, el gobierno de la República parece no tener prisa en decidir si le va a entrar al proceso local o 
no. 
¿Realmente la elección es una prioridad para el presidente? 
Y es que, si no se tienen los resultados esperados, Peña y su grupo podrán siempre culpar al PRI poblano de la 
derrota. 

Ahí están los mismos nombres, las mismas prácticas fallidas y la enorme resistencia al cambio en aras de 
volverse más competitivos. 
Tratarán de demostrar que el mal desempeño electoral no es su responsabilidad, porque se mantuvieron al 
margen del proceso y de paso colgarse el traje de demócratas que no cayeron en la tentación de meter las 

manos para influir en la decisión de los poblanos. 
No, Peña no parece perder mucho con una derrota del PRI. 

En cambio, para el gobernador Moreno Valle, la elección local es la prioridad número uno de su actividad 
política. 
Se juega el todo por el todo. 
De su resultado, dependerán las condiciones en las que gobernará la segunda mitad de su sexenio y por lo 
tanto, la manera cómo será recordado por los poblanos. 
Además, de la conformación del próximo congreso dependerá también la “gobernabilidad” que tendrá la actual 
administración a través de la aprobación de iniciativas de ley enviadas por el mandatario y la revisión de sus 

cuentas públicas. 
Nada más. 
En lo político, Moreno Valle se juega su capacidad de liderazgo al interior del PAN, la posibilidad de hacerse del 
control del partido a nivel nacional y por lo tanto,  el tan anhelado proyecto presidencial 2018. 

Por si fuera poco, del resultado electoral dependerá también la capacidad que tendrá el gobernador para operar 
sus sucesión. 
Y es que, el proceso electoral sí será un claro referéndum a su administración. 

Él ha puesto candidatos, ha movido a sus alfiles y es el único responsable de la creación y operación de la 
estrategia electoral que ensayará la alianza Puebla Unida en este proceso. 
A eso dedica actualmente la mayor parte de su tiempo. 
A diferencia del presidente, en el catálogo de riesgos del gobernador de Puebla, el resultado del proceso 
electoral local determinará para siempre su futuro político. 
¿Quién gana y quién pierde más? 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10111&Itemid=71 
 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Ni una Delegación Federal más para los Poblanos (Los Cangrejos de la Cubeta Priista) 
En la ciudad de México, en uno de los centros neurálgicos del poder, en el mismísimo corazón de Bucareli, hay 
quien tiene la peor opinión de los poblanos. 
Palabras más, palabras menos, los consideran tortuosos, complicados, enredados. 
Y más: enemigos abiertos de sus propios compañeros. 

La imagen que mejor definiría a estos poblanos, desde la perspectiva que tienen de ellos en Bucareli, es la de la 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10111&Itemid=71
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10111&Itemid=71
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cubeta repleta de cangrejos: si uno avanza lentamente para subir, los otros, entrenados en el arte de la 
mezquindad, correrán presurosos para bajarlo. 
Ante tal escenario ya se tomó una decisión en el tema de los delegados federales en Puebla: “Como no se ponen 
de acuerdo y se la pasan grillándose entre ellos lo mejor será enviarles personajes foráneos para que ocupen las 
delegaciones que quedan libres”. 

No más, no menos. 
Puebla es el único estado donde la mayoría de las delegaciones siguen en poder de los panistas. 
En Jalisco, por ejemplo, el gobernador Aristóteles Sandoval tomó una decisión salomónica: entregarles las 
delegaciones a los grupos priistas que no estaban en sus afectos. 
La medida ya tuvo un gran resultado, pues esos grupos ahora son más aristotélicos que los originales. 

En Baja California, ante los inminentes comicios electorales, Fernando Castro Trenti, candidato a la gubernatura, 
se reunió con las diversas células priistas y armaron una lista impecable de candidatos a las delegaciones. 

En el Centro vieron muy bien esa actitud y, en reciprocidad, entregaron las posiciones a los ahí propuestos. 
El caso poblano, pues, es una vergüenza nacional: desde los sótanos de la cubeta, Juan Carlos Lastiri o Javier 
López Zavala, por ejemplo, tiran las propuestas de Blanca Alcalá o Jorge Estefan Chidiac. 
Hoy, el castigo será ejemplar: ni una Delegación más para los poblanos. 
Y aunque Lastiri ya le pidió algunas posiciones al mismísimo presidente Enrique Peña Nieto, el poderoso 
secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, se mantiene en su dicho: no, no y no. 
Las Delegaciones Perdidas. En las épocas electorales, las delegaciones federales son básicas para 

hacerganar o perder. 
Y es que desde ahí se mandan recursos o se bloquean. 
En la elección poblana, sin embargo, una buena parte de las delegaciones se encuentra en poder de los 
panistas. 

Y las que ya se entregaron al PRI, tienen los reflejos de una babosa que se mueve torpemente ante la ceguera 
histórica de la que es dueña. 

Una de las delegaciones más codiciadas en todo el país, y desde la que se pueden operar todo tipo de recursos 
para los candidatos a cargos de elección popular es la del ISSSTE. 
En Puebla, contra lo esperado, esa posición recayó en un médico que lo único que sabe operar es la vesícula. 
¿La razón? 
Que el diputado López Zavala, quien se quedó con la posición para uno de los suyos, sacrificó a sus operadores 
electorales para entregársela al doctorJosé Álvaro Parra Salazar, especialista en cirugía cardiotorácica y ex 
coordinador clínico de Trasplantes del IMSS. 

En efecto: en un gesto de generosidad infinita, López Zavala le dio la delegación al médico Parra Salazar en 
agradecimiento de que operó a su hija luego de un aparatoso accidente. 
En el camino se quedaron varios políticos notables y otro buen número de operadores que soñaban con hacer de 
la delegación uno de los puntos torales para el apoyo priista en la elección que viene. 

No será así. 
El extraordinario médico tiene una preocupación más importante ligada a su profesión. 
Otra de las delegaciones más fuertes es la del IMSS, donde despacha todavía –gracias a los tortuosos grupos 

priistas- el panista Francisco Fraile García. 
Y como las delegaciones, en particular la del IMSS y la del ISSSTE, no se pueden dar el lujo de postergar las 
licitaciones y, en este caso, las compras de medicamentos, Fraile recibió una orden fulminante desde la 
Federación: “Licite todo lo que tenga que licitar y compre todo lo que tenga que comprar”. 
En otras palabras: Fraile ya licitó y compró todo lo necesario para este año. 
Así es: el delegado priista que lo sustituya sólo vendrá a administrar lo que operó el panista. 

Esto también está ocurriendo en el resto de las delegaciones manejadas por miembros de Acción Nacional. 
Los relucientes nuevos delegados y poco tendrán que hacer a lo largo del año. 
Y todo, sí, gracias a los cangrejos de la cubeta que no se ponen de acuerdo. 
Otra del PRI. Ya encontraron una solución para incorporar a las mujeres en la lista plurinominal de “Mover a 
Puebla”: unas serán suplentes y otras se sumarán a la lista tonta después de la posición 7. 

Las mujeres, faltaba más, ya están celebrando. 
Por cierto: el silencio de las defensoras históricas de la lucha de género es más que ominoso. 

Una más: Pablito Fernández del Campo tiene una razón de peso para no pelear su llegada al Congreso a través 
de una candidatura uninominal: puede quedar en tercer lugar como le ocurrió en la elección federal de 2012. 
Juan Carlos Natale anda por las mismas. 
¿Y qué decir del patético Leobardo Soto? 
Hay que decirlo: los dos personajes con mejor trayectoria y con más amplia experiencia entre los que pueden 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5226
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entrar por la pluri son Víctor Manuel Giorgana y Víctor Gabriel Chedraui. 
Y no más.          
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5226 

 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
PRI 'plancha' candidaturas 

Jaime Alcántara Silva empezó a tomar el control de la campaña del candidato Enrique Agüera, cuando ayer por 
la tarde en el hotel Marriot, junto con el delegado Fernando Moreno Peña y el presidente del partido, Pablo 
Fernández del Campo, por fin ‘plancharon’ las tan ansiadas candidaturas a diputados por la capital: hubo pocas 

sorpresas, pero finalmente sí las hubo: 
El común denominador fue impulsar a figuras femeninas experimentadas, de cepa priísta, y, por el contrario, se 
seleccionó a hombres con un perfil más fresco y con sello empresarial, digamos que menos ‘politizados: la 
presidenta del Comité Municipal Claudia Hernández por el 10; Raúl Pineda (y esta fue la sorpresa, al desbancar 
de última hora al líder del Movimiento Territorial, Alberto Barranco), por el 11; Sandra Montalvo, a quien por fin 
le hizo justicia la revolución y sin el apoyo de Enrique Doger, va por el 12; el 13 es para el partido Verde 
Ecologista y está a punto de definirse; el 14 es para el blanquista y presidente de la Fundación Colosio-Puebla, 

Héctor Sulaimán; por el 15 siempre sí aceptó el exaspirante a la alcaldía Pepe Chedraui y por el 16 va Bárbara 
Ganime. 
Una vez completo el equipo de candidatos, la campaña tricolor por la presidencia municipal de Puebla ya está 
completa: y la mayoría ya están bastante curtidos en vivenciar campañas electorales. Los amateur son Pineda 

y, obviamente, Pepe Chedraui, aunque este último lleva bastante ventaja gracias a su movida precampaña que 
impulsó desde noviembre del año pasado y su perfil netamente empresarial. 

Aquí fue en donde se vio en acción Jaime Alcántara, y quedó evidenciado por qué fue elegido como coordinador 
de la campaña: la experiencia de tantos años en el ruedo, tanto estatal como federal al pertenecer al primer 
círculo de poder de Beatriz Paredes, rindieron resultado, ya que el estira y afloje en el que se había varado el 
proceso de selección (todos querían jugar por la plurinominal para amarrarse el dedo y nadie parecía dispuesto 
a ceder) se eliminó por completo. 
La unidad se va cociendo a fuego lento pero seguro. 
Sólo falta uno que entre al ruedo: Enrique Doger. 

¿Lo hará? 
Complicado. 
Ana Tere amenazó con contender por la alcaldía 
Cuando la Doña reaparece, por lo regular, levanta ámpula: esta vez amenazó al presidente del partido, Rafael 

Micalco, con inscribirse a la contienda por la presidencia municipal de Puebla, a manera de revancha por no 
concederle 10 alcaldías que solicitaba para acomodar a su gente. 
Finalmente, el pasado domingo, lo que amenazaba convertirse en una tormenta para la unidad panista, se 

disipó. Micalco llegó a un sabio acuerdo con Ana Teresa Aranda: le cedieron 9 candidaturas. De la negociación 
se eliminó San Pedro Cholula, por obvias razones. 
En este punto, en el bunker panista se comenta que siempre no va a ir Fernando Manzanilla por la diputación 
local uninominal, sino sólo por la pluri, ya que esta posición se está negociando con la priísta Sara Chilaca, 
quien por cierto, figuraba en el primer lugar de las preferencias electorales por la presidencia municipal de San 
Pedro, seguida de Sergio Galindo (quien finalmente se convirtió en la carta del PRI a la alcaldía) y Eduardo 

Zacatelco (quien irá por la diputación). 
Sara Chilaca es reconocida como una priísta de una larga trayectoria, ¿accederá a la invitación pragmática del 
PAN? 
Ahora imaginemos la escena completa: José Juan Espinosa a la alcaldía de San Pedro por la coalición y la 

priísta Sara Chilaca por la diputación. 
Pragmatismo puro 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 

 
Felipe Calderón y su afán de desquite 
Un día de mediados de 2011 un dirigente del Partido Acción Nacional obsequió a este reportero un perfil ignoto 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5226
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
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del entonces presidente Felipe Calderón. Es un dictador, un fundamentalista dijo a bocajarro. 
Supuse la apreciación bastante poco amable en el contexto de la proclividad que el exmandatario había tenido 
con nuevos actores de la vida interna en ese partido, entre quienes destacan muchos de los gobernantes de 
hoy y aspirantes, ignorantes todos de la doctrina fundacional del PAN. 
Ahora sabemos que el juicio tenía un significado más amplio. Desde la Presidencia Felipe Calderón no solo nos 

llevó a la aventura estúpida de su guerra contra el narcotráfico, modelo de la delincuencia más peligrosa en el 
mundo. 
Conforme avanzan los meses hay más evidencia de una gestión marcada por los desaciertos y el afán de 
desquite. Su correligionario y compañero de banca en la Escuela Libre de Derecho, Javier Lozano Alarcón, lo 
calificó como “el mejor Presidente” en México. 

El diario La Razón que dirige Pablo Hiriart ofreció ayer una exclusiva que prendió como mecha. “Inventó delitos 
a ex zar antidrogas por $50 mil al mes” cabeceó su editor de primera plana al referirse a la detención de Noé 

Ramírez Mandujano “preso más de cuatro años, acusado con testimonios falsos y pruebas fabricadas, de 
proteger al cártel de Los Beltrán Leyva”. 
Los señalamientos fueron formulados por el testigo protegido con nombre clave “Jennifer” (Roberto López 
Nájera), a quien la administración panista le pagó cada mes 50 mil pesos mensuales, como parte del programa 
de Testigos Protegidos, notoriamente pervertido. 
No solo eso. Ayer mismo el procurador general de la República, Jesús Murillo Karam, firmó el desistimiento de 
la dependencia en el proceso penal en contra del general Tomás Ángeles, a quien también se le acusó de 

vínculos con los narcos. 
En tanto, la Suprema Corte de Justicia de la Nación volvió a dar un revés a la política de desquite de Calderón y 
sus esbirros con el otorgamiento de cuatro amparos a la empresa MVS de Joaquín Vargas, para detener el 
proceso de retiro de la banda 2.5 GHZ, y que terminó por involucrar al férreo defensor en Puebla del 

calderonato, entre otros funcionarios. 
Ya suficiente espacio ha ocupado la forma en la que fue montado el reality show durante la detención de la 

francesa Florence Cassez para enseñar al mundo resultados magros de una enfermedad que corroe a la 
sociedad: la impunidad. 
En el sótano… 
1.- El registro, el lunes. Que el precandidato de la coalición Mover a Puebla a la presidencia municipal de la 
capital, Enrique Agüera Ibáñez, estará el lunes en el Instituto Electoral del Estado para registrar sus 
aspiraciones de contender por la ciudad. 
2.- Que no va solo. El exrector de la BUAP estará acompañado de los aspirantes a diputados locales por los 

distritos de la capital, por lo que a estas horas las negociaciones entre grupos se han intensificado para 
aparecer en las boletas. O como dijo el clásico don Fidel Velázquez: el que se mueve no sale en la foto. 
3.- Peña Nieto, el 23. En una nueva modificación de la fecha prevista para la visita presidencial por primera 
vez a Puebla, será el martes de la próxima semana. De acuerdo con el borrador de la agenda, no está 

contemplada ninguna otra actividad del Presidente salvo encabezar el foro para aportar ideas al Plan Nacional 
de Desarrollo 2012-2018. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Que dice mamá que siempre sí 
Gerardo Maldonado Balvanera sí será candidato a presidente municipal suplente de la 

coalición Puebla Unida, pero hasta que la planilla de regidores y síndico de Puebla encabezada por José 
Antonio Gali Fayad sea registrada ante el Instituto Electoral del Estado. 
La decisión de cambiarlo de última hora de la fórmula panista a la presidencia municipal de Puebla, para 

meter en su lugar al ex diputado federal Miguel Ángel Mantilla Martínez obedece a una cuestión 
interna del blanquiazul. 
Y es que por estatutos Gerardo Maldonado no puede formar parte de la fórmula del PAN, ni siquiera 
como suplente, por no haber renunciado a la presidencia del Comité Directivo Municipal de Puebla un 

año antes de la elección, es decir, el 6 de julio de 2012. 
La llave para abrir este candado estatutario será el órgano de gobierno de la coalición Puebla Unida, 
integrado por los dirigentes estatales del PAN, PRD, Panal y Compromiso por Puebla. 
Ahí se propondrá que el suplente de José Antonio Gali a la alcaldía de Puebla no sea el ex diputado 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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federal Miguel Ángel Mantilla —vetado por el inquilino de Casa Puebla— sino el ya multicitado Gerardo 
Maldonado. 
*** 
Debido a que ayer martes no pudo sesionar el Comité Ejecutivo Nacional del PAN por falta de 
quórum, la aprobación del registro de José Antonio Gali Fayad como candidato de este partido a la 

presidencia municipal de Pueblase llevará a cabo hasta el jueves de la próxima semana, día en 
que también será desechada la impugnación presentada por la ex diputada federal Violeta Lagunes 
Viveros en contra del ex secretario de Infraestructura del gobierno del estado. 
*** 
La Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados aprobó este miércoles un 

exhorto para que sederoguen los delitos de prensa que aún se tipifican en los códigos penales de 
algunas entidades como Tlaxcala,  donde hace unos días fue detenido el director de la edición regional del 

periódico digital e-consulta, Martín Ruiz. 
El dictamen original de la Comisión de Derechos Humanos era más amplio, pues no sólo planteaba lo 
anterior sino hacer un llamado al gobernador de Tlaxcala, Mariano González Zarur, para que 
respetara la libertad de expresión y la labor de los periodistas de esa entidad, puntos que finalmente 
fueron eliminados por petición expresa de algunos legisladores priístas. 
Entre ellos, lamentablemente, la poblana Rocío García Olmedo. 
*** 

Ley 2 (de Las 48 Leyes del Poder de Robert Greene) 
NUNCA CONFÍE DEMASIADO EN SUS AMIGOS; APRENDA A UTILIZAR A SUS ENEMIGOS 
“Desconfíe de los amigos; suelen ser los primeros en traicionarlo, ya que caen fácilmente presa de la envidia. 
También suelen convertirse en irrespetuosos y tiranos. En cambio, emplee a quien haya sido su enemigo, y le 

será más leal que un amigo, ya que deberá hacer mayores esfuerzos por demostrar su adhesión. Lo cierto es 
que usted debe temer más a sus amigos que a sus enemigos. Si no tiene amigos, busque la forma de 

creárselos.” 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(La Hora Política/Carlos Flores) 
 
Juego perverso 
El inesperado registro de Francisco Javier Torres Sánchez, conocido por todos como  “El Bony”, la 
rebelión de las “vacas sagradas” del panismo dogmático y  ortodoxo, el enojo de Mujeres Panistas 
Puebla y el malestar de las bases panistas, que se sienten lastimadas por la imposición de 

candidatos y el secuestro de su partido por piratas blanquiazules, son puntos negativos que se 
verán reflejados el próximo 7 de julio contra los abanderado panistas.  A todos estos inconvenientes 

habrá que sumar a los más de 6 mil ex servidores públicos, junto con sus familiares,  que han sido 
despedidos  de la actual administración estatal. 
El sentimiento de inconformidad,  que se vive entre auténticos  panistas, que sufragan y cuidan el voto, se 
siente en todas las esferas políticas. Los balquiazules, que dieron vida y fuerza al PAN, a unos días de iniciar las 
campañas, muestran desilusión y desesperanza por la imposición de candidatos que están alejados de la 

ideología y doctrina panista. Su rencor y frustración la mostrarán de dos maneras: Abstenerse de votar o 
sufragar por otras opciones. 
 Por más que la dirigencia  busca maquillar el escenario electoral, los panistas de cepa, -nunca fueron tomados 
en cuenta-, no se identifican con  los candidatos que supuestamente los representarán en el Congreso del 
Estado y presidencias municipales, simplemente porque son panistas “hechizos”. La mayor parte de aspirantes 
a una diputación local no son panistas, incluído el candidato a la alcaldía de Puebla capital, Antonio Gali Fayad. 
Los mayoría de los candidatos que contendrán en el próximo proceso electoral, son aspirantes que emergen del 

gobierno morenovallista. Participarán  en un juego perverso y finalmente tendrán que hacerla de “Juanitos”, 
como lo comentó originalmente el periodista Rodolfo Ruiz. Es decir, los ex funcionarios estatales que solicitaron 

licencia, participarán en el proceso electoral como candidatos, meses después pedirán permiso para retornar a 
sus cargos públicos y finalmente a unos meses de que termine la próxima legislatura retornarán a sus curules. 
Es así como una ala del viejo panismo, encabezada por “El Pastor” Francisco Fraile García y Violeta Lagunes, -
faltó la doña Ana Teresa Aranda Orozco y el tigre Humberto Aguilar Coronado-, alzaron la voz para reprochar a 

su dirigencia, encabezada por Rafael Micalco, por no haber tomado en cuenta a la militancia y haber quitado al 
PAN y militantes el derecho de votar para elegir a sus representantes. 
LA RUMOROSA 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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TRASCENDIDO.-Al calor de la contienda electoral,  los opositores a Oscar Pozos, comentan que la familia del 
virtual candidato del PRI a la presidencia municipal de Libres, propietaria de una buena cantidad de gasolineras 
en la región, reabastece sus tanques de almacenamiento, con combustible de dudosa procedencia. Trascendió 
que la gasolina que vende es producto de la “ordeña” a los ductos de Petróleos Mexicanos. Habrá que 
investigar….MAS DE LO MISMO.-Sin nuevos atractivos y alejada de los primeros eventos feriales, donde se 

presentaban pabellones especializados con la presencia de diplomáticos de varios países del mundo, que 
mostraban al público lo más avanzado en maquinaria textil, agrícola, automotriz y metalmecánica, así como 
tecnología de punta, que le dieron la categoría de internacional, la Feria de Puebla en los últimos años, incluida 
la actual,  se ha convertido en la cantina más grande de Puebla y en un gigantesco tianguis, donde abundan 
papas fritas, cemitas preparadas, tacos árabes, frutas mondadas, stands con venta de artesanías de otros 

estados y países, menos de Puebla. En general,  nada del otro mundo. SALUCITA DE LA BUENA. 
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/juego-

perverso?category_id=62 

 
(De Buena Fuente/Carlos Macías Palma) 
 
La CNA dará obra a poblanos 
Aunque parezca que no, los delegados de las dependencias federales del gobierno priista de Enrique 
Peña Nieto, tienen instrucciones muy claras y precisas de “operar la elección” a favor de los 
intereses tricolores. Ni duda cabe que algunos de ellos tienen experiencia política y en la gestión 
administrativa, además de madurez y buen prestigio y habrá otros que ni idea tienen de dónde 

están parados. 
Pero buen hay experimentados como Juan Manuel Vega Rayet de la secretaría de Desarrollo Social y Germán 

Sierra Sánchez de la Comisión Nacional del Agua (CNA). Ambos están en lo que les corresponde de acuerdo 
con sus funciones legales, pero no dejan de hacer política “aprovechando el talento poblano”. 
Hace no muchos días, el delegado de la CNA sostuvo una reunión de trabajo con los integrantes de la Cámara 
de la Industria de la Construcción de Puebla, ante quienes dijo que las instrucciones del presidente Peña son las 
de aprovechar “el talento poblano”. Se trata de que los constructores poblanos tengan acceso a las obras, sin 

intermediarios de las constructoras foráneas. 
No está por demás decir que Germán Sierra se llevó el aplauso de los asistentes, constructores marginados 
localmente y en espera de que se les reconozca y tengan la oportunidad de trabajar. Casi-casi les dijo: ahora sí 
serán tomados en cuenta con trabajo y obras de manera directa… pero por el gobierno de Peña Nieto. 
Sierra Sánchez y Peña Nieto deberán cumplir con el compromiso y en forma casi inmediata, porque obras son 
amores… y votos. 

El Verdugo 
Gracias 

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/la-cna-dara-obra-a-
poblanos?category_id=62 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 

El Diputado No 
No habla. 
No opera. 
No coordina. 
No pesa. 
No influye. 

No decide. 

No escucha. 
No sabe nada. 
No sube a tribuna. 
No presenta iniciativas. 
Y peor todavía: ahora no llega a las reuniones trascendentales de su bancada. 
Más que un fantasma, el diputado por San Martín Texmelucan, Carlos Sánchez Romero, ha resultado ser un 
verdadero bulto en San Lázaro. 

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/juego-perverso?category_id=62
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/juego-perverso?category_id=62
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/la-cna-dara-obra-a-poblanos?category_id=62
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/la-cna-dara-obra-a-poblanos?category_id=62
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Nada más hay que preguntarle a su coordinador, Manlio Fabio Beltrones, lo que opina de este joven 
aprendiz, sin oficio político ni la más remota idea del trabajo legislativo, ni de la agenda prioritaria de Los 
Pinos.El martes, Carlos Sánchez se ausentó –por sus pistolas- de la sesión en un día clave para los intereses 
de Beltrones y del presidente de México, Enrique Peña Nieto. 
Y es que se votaría para aprobar o desechar un acuerdo de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) que 

volvía rotatoria la presidencia de la Comisión Monex y en primer turno la ponía en manos del priista José 
Rangel Espinosa. 
Sin embargo, la oposición en la Cámara de Diputados rebasó al PRI, PVEM y Panal, y únicamente por tres 
votos de diferencia. 
Uno de los tres votos que faltaron fue el de Carlos Sánchez Romero, quien así contribuyó a 

la derrota de Manlio Fabio y sobre todo a que éste quedara mal, muy mal, con el presidente. 
Gracias al diputado de Puebla el espinoso caso Monex no sólo sigue vivo y coleando, también la comisión que 

se encargará de seguir con la investigación de uno de los capítulos más oscuros del proceso electoral 2012, 
está en manos de un diputado de la oposición, el perredista Roberto López Suárez. 
Las crónicas periodísticas no dejan a lugar a dudas de la frustración del PRI y de Manlio Fabio Beltrones: 
“Antes de que subiera el último diputado a hablar en contra de la rotación de la presidencia de la comisión 
Monex, Ricardo Mejía Berdeja, el presidente de la Mesa directiva, el priista (Francisco)Arroyo Vieyra, dijo 
ante el micrófono que era el último orador y que en lo inmediato se pasaría a la votación. Alertaba así a los 
diputados del PRI a que estuvieran presentes y no perder la votación. 

“Sin embargo, el llamado no fue suficiente, pues ni con los votos del PVEM y del Panal el PRI logró ganar. 
Cuando el tablero terminó con los números 230 contra 233 perredista, panistas, petistas y del movimiento 
ciudadano estallaron en júbilo. La oposición seguirá teniendo la presidencia de la comisión Monex”. 
Uno de los tres diputados que no estuvieron presentes y que omitieron el llamado de Arroyo Vieyra fue el 

multicitado Carlos Sánchez, muy cercano por cierto a otro igual de cercano al caso Monex: el poblano Jorge 
Estefan Chidiac, ex secretario de Finanzas del CEN del PRI. 

Cuentan que Beltrones no está enojado, sino lo que le sigue con el susodicho, quien ni se inmutó tras el 
resultado de su negligencia. 
Edil –con licencia- de San Martín Texmelucan, de ingrato recuerdo para los habitantes de ese municipio, Carlos 
Sánchez se dice coordinador del grupo de diputados del PRI por Puebla en San Lázaro, pero en los hechos es 
el Diputado No. 
No se ha cansado de demostrarlo. 
Y es que no habla. 

No opera. 
No coordina. 
No pesa. 
No influye. 

No decide. 
No sube a tribuna. 
No presenta iniciativas. 

No escucha. 
No sabe nada. 
No se da cuenta de nada. 
En otras palabras: no existe. 
Y si no, que lo diga “Don Beltrone”. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 

:Que en efecto, el góber precioso Mario Marín Torres está de regreso gracias a su negativa popularidad 
nacional. En este caso acapara la atención en la pantalla grande con la producción cinematográfica con el filme 
La verdad sospechosa del director Luis Estada. 

El actor Damián Alcázar, en entrevista en ¡Hey! de Milenio Diario, explica: Respecto a crear un personaje con 
matices de algunos gobernantes mexicanos. 
Alcázar dijo que no hará falta especificar sus nombres, pues seguro “ellos mismos se preguntarán si estamos 
hablando de ellos. Por lo pronto, a mi me gustan las tiernitas, las lechugas quiero decir”, ironizó respecto a la 
relación del góber precioso y el empresario acusado de pederastia, Kamel Nacif. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://impreso.milenio.com/
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:Que de los 5 mil 972 padres de familia del CENHCH, alrededor de 300, admite este grupo, se opone a la 
instalación de la Rueda de Observación, en las primeras promociones jurídicas las firmas son apenas de 92 
tutores. 
Será interesante conocer el argumento jurídico del asesor legal del pequeño grupo de personas opositoras a la 
instalación de la Rueda porque se trata de un bien público del gobierno del estado y no existe ninguna 

afectación a particulares, por el contrario, la obra beneficia a la institución educativa con la construcción de un 
estacionamiento en el lugar. 
:Que el diputado local del PRD Tony Gali Jr.  está en todo su derecho de argumentar lo que guste en su 
responsabilidad de cómo legislador respecto a la urgencia de resolver el litigio por los límites territoriales entre 
Puebla y San Pedro Cholula. 

Pero mostrarse evasión ante los reporteros con el argumento de que no sabe a qué hechos se refieren en torno 
a los cuentahabientes baleados en la zona de Angelópolis, lo deja muy mal como diputado y de paso afecta la 

imagen de su progenitor. 
:Que este miércoles la dirigencia estatal del PRI reunió a los que ya definió, aunque no oficialmente, a sus 
candidatos a ediles por los municipios más importantes del estado de Puebla. 
El encuentro fue en el hotel Marriot del bulevar Serdán para que los aspirantes recibieran una ponencia sobre 
estrategias de triunfo. 
Fue una reunión a puerta cerrada donde entre otros estuvieron los virtuales abanderados de Tepeaca, Amozoc, 
San Pedro Cholula, San Andrés Cholula, San Martín Texmelucan, Atlixco, Cuautlancingo y Coronango. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9178082 
 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Nuevo aseguramiento contra García Ramírez 

El 14 de marzo de 2013, cuando los abogados de Gisela García Ramírez acudieron a la diligencia ordenada por 
el Juzgado Cuarto de Distrito para recuperar la oficina de su clienta en las Torres JV, se encontraron con que la 
Procuraduría General de Justicia del Estado había ejecutado un segundo aseguramiento de bienes inmuebles. 
Datos recabados por este reportero indican que fue un movimiento sigiloso por parte de la dependencia a cargo 
de Víctor Carrancá, ya que los abogados de Gisela García Ramírez jamás se imaginaron o se enteraron de la 
nueva orden de aseguramiento. 
Hay datos que nadie puede perder de vista y es que en octubre de 2012 fue cuando Gisela García Ramírez 

obtuvo el amparo 616 / 2012 y se ordenó que la PGJE regresara los bienes incautados a la hija de Javier García 
Ramírez dentro de la Averiguación Previa 261/2011/ANTIC/DGSP. 
Entre noviembre de 2012 y febrero de 2013 se realizaron cinco diligencias y los abogados de Gisela García 

Ramírez recuperaron parcialmente los bienes. 
Pero el 14 de marzo ya no pudieron sacar nada, ni recuperar las oficinas de su clienta. 
Más allá de eso, existe la gran duda de que si se trata de un nuevo aseguramiento dentro de la misma 

Averiguación Previa 261/2011/ANTIC/DGSP o existe un nuevo proceso penal contra Javier García Ramírez e 
involucra a su hija. 
Pronto habrá una respuesta a esta nueva interrogante. 
** ** ** 
Alfonso Esparza Ortiz, anda en plena campaña rumbo a la elección para rector que se celebrará en octubre de 
este año. 
El rector sustituto sabe que la elección no la ganará desde su oficina y más allá de que tenga todo a su favor 

para ser electo como rector para un primer periodo de cuatro años (2013-2017), debe ganarse la confianza de 
los universitarios. 
El 22 de marzo ya quedó como un día importante en la vida de Alfonso Esparza, pero faltan muchas cosas para 
su proyecto personal. 

Él lo sabe y por eso ya anda en plena campaña y aquí algunos de los pasos del candidato (registrados en su 
cuenta de Twitter): 
27 de marzo: “Hoy inauguré el LIX Campeonato Nacional e Internacional Abierto Mexicano de Ajedrez Puebla 

2013 en el @ccubuap #BUAP”. 
10 de abril: “Hoy Inauguré el X Simposio Latinoamericano de Química Analítica, Ambiental y Sanitaria #BUAP”. 
12 de abril: “Conviviendo con la comunidad universitaria en el triunfo de @BuapLobos 2 por 0 sobre Mérida 
#orgullosamenteBUAP”. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9178082
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17 de abril: “Visitando y conviviendo con la comunidad de mi Facultad de Contaduría Pública #BUAP 
#OrgullosamenteUniversitarios”. 
17 de abril: “Hoy inauguro el Ciclo de Conferencias “Prevención del Delito” en la Facultad de Medicina #BUAP”. 
Alfonso Esparza, ya es candidato y todo indica que será rector. 
** ** ** 

La gente cercana al virtual candidato del PRI, Enrique Agüera, sabe que las cosas no han salido como 
esperaban. 
Los problemas en el PRI, la falta de efectividad en el trabajo de la dirigencia estatal; Jaime Alcántara, quien en 
lugar se sumar provocó problemas y dudas de su lealtad; la simulación y traiciones que no ha sabido detectar y 
frenar Fernando Moreno, todo eso afectó el arranque de la campaña de Agüera. 

Así que no dude que habrá cambios radicales en la estrategia del candidato del PRI. 
** ** ** 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2454&-Contrastes-Ncyuo-%20syucu%20IiyiEo-
ooiEu%20-G%20uo%ED%20-R%20I%EDuyz 

 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
La asquerosa traición 
Lo escribí hace ya un tiempo y hoy, nuevamente, ocurre en Puebla. 
La traición, dice Maquiavelo, “es el único acto de los hombres que no se justifica”. 

Y agrega: “Los celos, la avidez, la crueldad, la envidia, el despotismo son explicables y hasta pueden ser 
perdonados, según las circunstancias; los traidores, en cambio, son los únicos seres que merecen siempre las 
torturas del infierno, sin nada que pueda excusarlos". 

La traición es un impulso complejo, donde se mezclan los más abyectos sentimientos con las pasiones más 
encendidas. Y de traiciones graves, históricas y escandalosas existen muchos ejemplos en el mundo. 
Uno que marca la historia es el de La Malinche, la bella amante azteca de Hernán Cortés, quien por amor, pero 

por ambición desmesurada, traicionó a su pueblo, conspiró contra él y contribuyó a su derrota. 
Martín, el hijo que tuvo con el conquistador, fue uno de los primeros mestizos nacidos en estas tierras. Su 
nombre es, para millones de americanos, la sombra de la desgracia. 
Un ejemplo más. 
En 1918 nadie era más famoso en Francia -y tal vez en el mundo entero- que Henri-Philippe Pétain, un 
severo militar que se había cubierto de gloria en el campo de batalla, infligiendo a los alemanes las derrotas 
más trágicas de su historia. 

La paz no hizo otra cosa que aumentar su prestigio. 
En 1940, cuando Hitler ocupó París, el viejo soldado fue llamado para salvar a la patria. En lugar de ponerse al 
frente de la resistencia, como hizo después, Charles de Gaulle, Pétain exhortó a los franceses a colaborar con 
los invasores y a firmar la paz con Berlín, sancionando la división del país en dos partes. 

Al frente del gobierno establecido en Vichy bajo la presión de los fusiles alemanes. Pétain, el antiguo héroe, 
escribió la página más negra de su patria. Por eso murió sin gloria ni honra como todos los traidores. 
La traición más antigua que se haya documentado es aquella que tuvo por míticos protagonistas a un pastor de 

ovejas, llamado Abel, y a su hermano, el labrador, Caín. 
Ambos hijos de Adán y Eva, quienes mucho tiempo antes habían sido expulsados del paraíso. 
Habitantes ya de tierra profana y envidioso, Caín, porque "el Señor miró a Abel y a sus ofrendas" cuando el 
joven pastor le brindó los primogénitos de su ganado, lo invitó a salir a campo abierto. 
Allí lo mató. 
En seguida, reprendido por Dios y hostigado por su conciencia, Caín, habitó fugitivo en la tierra sobre el lado 

oriental del Edén... 
Sin embargo, la peor de las traiciones está narrada en un hecho recogido por el Antiguo Testamento. 
Es, sin duda, la más vituperable que quepa imaginar pero es un incidente que se convirtió en paradigma de la 
traición, tan grave que aún hoy estremece a millones de hombres y mujeres en todo el mundo, así lo testifica 

la Biblia. 
Se trata, por supuesto, de la delación cometida por Judas y sus trágicas secuelas: "...Y cuando se sentaron a la 
mesa, mientras comían, dijo Jesús: ‘De cierto os digo que uno de vosotros, que coma aquí conmigo, me va a 

entregar’”. 
Para añadir ante la angustiosa pregunta de los discípulos sobre el nombre del culpable, Jesús, agregó: “A quien 
yo diere el pan mojado, aquél es”. 
Y mojando el pan, lo dio a Judas Iscariote, hijo de Simón, según narra el Evangelio de San Juan. 
Lo que desembocaría luego en la escena en el Huerto de Getsemaní, que relata Lucas: "Y el que se llamaba 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2454&-Contrastes-Ncyuo-%20syucu%20IiyiEo-ooiEu%20-G%20uo%ED%20-R%20I%EDuyz
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2454&-Contrastes-Ncyuo-%20syucu%20IiyiEo-ooiEu%20-G%20uo%ED%20-R%20I%EDuyz
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Judas iba al frente de ellos, y se acercó hasta Jesús para besarle. Entonces, Jesús, le dijo: ‘Judas, ¿con un beso 
entregas al Hijo del Hombre?’ Los soldados romanos desenvainaron sus espadas, apartaron a Judas y 
arrestaron a Jesús, que a la postre sería crucificado”. 
Las traiciones recorren la historia en feroz galope. Sin olvidar las páginas, muchas, teñidas de sangre, de la 
historia menuda, esa que no pasa a los libros. 

Empero, existen muchas otras historias de traición en el mundo, las cuales le roban el habla y el sueño a 
cualquiera. Hechos que no sucumben a pesar del paso del tiempo. Hechos que de alguna forma parece que 
vuelven renacer y encarnan en otros protagonistas, no menos traidores y renegados que los de antes. 
En Puebla -en la política-, la temporada electoral ya los evidenció. 
Y muchos son los ejemplos de traiciones que podríamos citar y señalar. 

En el PRI, la burda traición de Sara Chilaca Martínez, de varios de sus seguidores y operadores. De uno que 
otro de los Morales, de Alejandro Oaxaca Carreón, de Enrique Dóger Guerrero. 

En el PAN, actualmente, la del famoso, Francisco Javier Torres Sánchez, el famoso “Bony”. 
En el Movimiento Ciudadano, dicen, la de José Juan Espinosa Torres. 
En el Verde, la cometida por Juan Carlos Natale y muchos otros ex dirigentes. 
En el Panal, Elba Esther Gordillo Morales, quien traicionó la confianza de los maestros. 
En el PRD, hay muchos, ni a cuál irle. ¿Le suena el apellido Bejarano? 
En el PT, un tal Armando Etcheverry. 
Juzgue usted… 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2455&-Posdata-L%20-%20sqcyuos%20-
Eu%20ioi%F3i 

 
(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González) 

 
¿Quién es más poblano Tony Gali o Enrique Agüera? 

 Es el primer round antes de empezar las campañas 
 Discursos del 2010 no impactarán igual en el 2013 

Aún no empieza legalmente la campaña electoral y entre los dos principales precandidatos o candidatos 
registrados ya empezaron los raspones, leves, pero raspones al fin. 
Pero lo más importante es que en el uso de los discursos deben tener un manejo que no represente un 
boomerang y que ante la sociedad haya un rechazo y por ende la caída en las preferencias de los electores con 
miras al 7 de julio. 

José Antonio Gali Fayad, en su primer acto público, una vez solicitado su registro en el PAN dijo: “Yo si Soy 
Orgullosamente Poblano”. 
Y la respuesta llegó dos días después. 
Roberto Enrique Agüera Ibáñez señaló: “Yo soy orgullosamente poblano, soy un ciudadano poblano 

en plenitud de mis derechos, con un profundo amor por Puebla y muy particularmente preocupado 
por la inseguridad”. 
La campaña de 2010 no puede ser igual a la de 2013, porque los actores cambiaron y el discurso no tiene el 

mismo impacto e incluso se puede revertir para quien abuse en ese tipo de señalamientos. 
LA POBLANIDAD Y LOS POBLANOS 
¿Cuántos poblanos han sido y siguen siendo despedidos del gobierno de Puebla? 
¿Cuántos de estos miles de despedidos estaban en la Secretaria de Infraestructura? 
¿Cuántas familias de poblanos (niños, niñas, jóvenes, adolescentes, amas de casa, discapacitados) han 
padecido hambre porque fueron despedidos del gobierno quienes eran la cabeza de esa familia? 

¿Cuántas empresas y empresarios poblanos no recibieron obra pública en la secretaria que dirigió Gali? 
Gali, ¿Si eres poblano porque no impulsaste el trabajo para los poblanos y para que el dinero se quedara en 
Puebla? 
Las empresas foráneas que contrato Gali a través de la Secretaria de Infraestructura ¿cuánto dinero se 
llevaron lejos de Puebla? 

¿Cuándo ha impulsado Gali realmente el empleo y el trabajo para los poblanos? 
Agüera ha trabajado con empresas de poblanos en las obras de la BUAP. 

Siempre buscó que ingresaran más estudiantes de Puebla en la BUAP 
Miles de egresados de esa universidad son poblanos y tanto en su entidad como en otras partes del país ponen 
en alto el nombre de la BUAP y de Puebla. 
Por donde se analice Agüera ha trabajado y puesto en alto el nombre de Puebla, desde hace muchos años y no 
apenas en 2 años. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2455&-Posdata-L%20-%20sqcyuos%20-Eu%20ioi%F3i
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2455&-Posdata-L%20-%20sqcyuos%20-Eu%20ioi%F3i
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El ser poblano no es solo gritarlo, sino demostrar cariño, compromiso, limpieza, transparencia, responsabilidad, 
honestidad y ganas de que Puebla sea una mejor ciudad. 
¿Ustedes quienes creen que dará más por Puebla? 
Por orden alfabético: 
1.- José Antonio Gali Fayad o 

2.- Roberto Enrique Agüera Ibáñez 
EL INAES REPLICARA PROYECTOS EXITOSOS EN PUEBLA 
Desde su llegada como delegado federal del Instituto Nacional de Economía Social –INAES- Jorge Arroyo 
García, se ha dedicado a recorrer la entidad y está decidido a replicar proyectos exitosos de alto impacto en 
comunidades de extrema pobreza. 

Para tal acción señaló que hace falta una buena organización social, capacitación empresarial, utilización de 
recursos naturales y aprovechamiento de vocaciones productivas, por lo que es viable generar integradoras 

comerciales, innovaciones tecnológicas, cadenas productivas y finalmente desarrollo comunitario, ese es parte 
del trabajo que habrán de realizar desde el INAES. 
Ojalá haya éxito. 

 

 
 

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
RMV usa al PMC para generar abstencionismo y polarizar proceso electoral 
En la negociación para pactar candidatos comunes entre la coalición Puebla Unida y el Partido Movimiento 

Ciudadano (PMC) solamente participaron el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, y el fundador y líder moral 

del PMC, Dante Delgado, así como el legislador local José Juan Espinosa Torres. Para que los dos últimos 
aceptaran se les ofreció que se le duplicará a dicha fuerza política de izquierda su índice de votación en el 
estado, y se especula que hubo una larga lista de prebendas económicas, que incluiría muchos contratos de 
obra pública. 
Sin embargo siguen quedando dos cabos sueltos: El primero es a qué se debe el repentino interés de Rafael 
Moreno Valle Rosas en el PMC, el cual de ser el más férreo crítico del gobierno del estado, ahora es la segunda 

fuerza más privilegiada en la coalición Puebla Unida  –encabezada por el PAN–, ya que tendrá más 
candidaturas y posibilidades de crecer que el PRD y el Partido Nueva Alianza, que forman parte de ese conjunto 
de institutos políticos. 
El segundo cabo suelto se resumen en dos interrogantes: ¿Por qué el PRI no previó esta situación o no buscó 
tejer una alianza con el PMC?, ¿hubo miembros del tricolor que ayudaron a establecer un puente de 
comunicación entre Moreno Valle y Movimiento Ciudadano? 

La respuesta a la primera pregunta es que por la cercanía del Partido Movimiento Ciudadano y de Dante 

Delgado al ex candidato presidencial de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, se entiende que está 
fuerza no haya tenido interés en buscar algún arreglo con el tricolor. 
Al mismo tiempo, se presta a muchas suspicacias que miembros de la dirección estatal del PMC son cercanos al 
diputado federal Enrique Doger Guerrero, quien es el único que no se ha sumado a un acuerdo de unidad con el 
precandidato del tricolor a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez. 
Acerca del primer cabo suelto, relativo al interés de última hora de Moreno Valle de sumar al PMC a la coalición 

del PAN–PRDPanal y Partido Compromiso por Puebla, además de darle posiciones privilegiadas en esa coalición, 
se explica por la siguiente razón: 
El año pasado en Puebla, durante el proceso electoral presidencial, la única fuerza política que no pudo ser 
controlar por el gobernador fue la de las izquierdas, la cual consiguió en el estado más de 850 mil votos y en 
especial en la capital más de 280 mil sufragios. 
Ese extraordinario resultado fue la combinación de tres factores: el carisma de Andrés Manuel López Obrador, 
el fuerte antipriismo que hay en la capital y que muchos de esos votos fueron en rechazo a la gestión 

autoritaria y errática del panista  Rafael Moreno Valle Rosas. 

Queda claro que en el actual proceso electoral local ya no está presente la figura de Andrés Manuel López 
Obrador, pero sí el malestar contra Rafael Moreno Valle Rosas y el anti–priismo de muchos de esos electores 
que en 2012 votaron por las izquierdas. 
Por tanto, si se hubiera dejado al Partido Movimiento Ciudadano como una fuerza política que compitiera 
independiente podía haber significado un fuerte revés para Moreno Valle, puesto que es un partido que podría 
haber recogido, tal vez, 40 o 50 por ciento de la votación que hubo en 2012 por las izquierdas en Puebla. Y 

esos sufragios se iban a interpretar como manifestaciones ciudadanas contra la administración morenovallista. 
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Al convertir Moreno Valle al PMC en su aliado de última hora, seguramente ya está generando un brutal 
desencanto de miles de ciudadanos que podían haber votado por este partido, pero que además tienen como 
característica que son electores que no comulgan ni con el PAN ni con el PRD. 
De esa manera el electorado de izquierda se acaba quedando totalmente huérfano, ya que los dos principales 
partidos de ese espectro, el PRD y el PMC, ya están aliados con la derecha; y el PT, es una fuerza política 

mediocre, sin peso político y que está buscando venderse al mejor postor. 
Eso seguramente llevará a que miles de ciudadanos que el año pasado votaron por las izquierdas en esta 
ocasión mejor opten por abstenerse de acudir a las urnas, ya que todo se reduce a dos opciones: la derecha y 
el PRI. 
Con ese efecto lo que busca Moreno Valle es que no haya opciones intermedias y el proceso electoral se 

polarice entre el PRI y el bloque de partidos controlados por el gobernador. 
A partir de esa polarización se va a generar mucho abstencionismo y que la lucha por las alcaldías y las 

diputaciones se decida, en estricto sentido, en una pelea de estructuras y de operación electoral a partir de la 
aplicación de programas y recursos públicos. 
Se dice que en la negociación entre el gobernador y Dante Delgado, el mandatario lo que más exigió es que 
José Juan Espinosa no fuera candidato a edil de la capital, ya que la ciudad de Puebla sigue siendo uno de los 
reductos más importantes de ciudadanos antipriistas y antipanistas por igual. 
Y al sacar a Espinosa se evitó que hubiera un candidato que le robara votos anti–priistas al candidato panista 
Antonio Gali Fayad. 

Que el principal ofrecimiento es que el PMC pase de tener un índice electoral en el estado de 3.9 por ciento, a 
por lo menos 6 o 7 por ciento. 
Y sin duda alguna, todo esta panorama solamente lleva emitir una exclamación: la izquierda poblana solamente 
tiene vocación para hundirse en la mierda de los cerdos. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rmv-usa-al-pmc-para-generar-abstencionismo-y-
polarizar-proceso-electoral_id_23197.html 

 
 
(Editorial) 
 
Agresiones vs periodisas y defensores de derechos humanos 

Integrantes del Mecanismo Federal para la Protección a Periodistas y Personas Defensoras de los Derechos 
Humanos informaron que de 2012 a la fecha, es decir, en apenas 15 meses, han recibido denuncias de 45 
casos de diferente gravedad sobre agresiones a periodistas en Puebla. 
En tanto, Agnieszka Raczynka, secretaria ejecutiva de la Red Nacional de Organismos Civiles de Derechos 
Humanos “Todos los derechos para todas y todas”, denunció que en la entidad las autoridades estatales y las 
empresas nacionales e internacionales difaman, descalifican, amenazan, vigilan, hostigan, calumnian y 

criminalizan el trabajo que realizan los defensores de los derechos humanos y laborales. 
Las agresiones contra miembros de dos gremios que son fundamentales para el contrapeso de los poderes 
institucionales, la exhibición y combate a sus abusos, en los meses recientes parece pasar desapercibida en la 
agenda pública de Puebla, pero ese silencio, deliberado o por omisión, no oculta una realidad escalofriante: los 
periodistas y los defensores de los derechos humanos sufren constantes acosos desde el aparato oficial y en no 
pocas ocasiones han sido víctimas de agresiones directas a su integridad. 
En ese panorama no hay un planteamiento desde el gobierno estatal y el Congreso local y el organismo interno 

que para tal efecto tiene la Comisión de Derechos Humanos de Puebla brilla por su ausencia. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/agresiones-vs-periodisas-y-defensores-de-derechos-
humanos_id_23196.html 

 

 
 

(Primera Columna/Oscar López) 

 

+ Ivonne Ortega viene aponer orden 
+ ¿Podrá unificarlos? 
+ Los suplentes de los suplentes, de pena 
Entre hoy y mañana el PRI terminará de delinear la lista de sus candidatos a diputados locales y donde todavía 
continúan los jaloneos pues se trata de las cabeceras más importantes, incluyendo las de Puebla y claro, la lista 
de las peleadísimas plurinominales donde se pretenden colar los que no tienen los mayores méritos que 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rmv-usa-al-pmc-para-generar-abstencionismo-y-polarizar-proceso-electoral_id_23197.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rmv-usa-al-pmc-para-generar-abstencionismo-y-polarizar-proceso-electoral_id_23197.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/agresiones-vs-periodisas-y-defensores-de-derechos-humanos_id_23196.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/agresiones-vs-periodisas-y-defensores-de-derechos-humanos_id_23196.html
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digamos. 
El domingo Ivonne Ortega, la secretaria general del PRI vendrá a tomar la protesta a los candidatos, 
encabezados por Enrique Agüera Ibáñez, quien seguramente deberá llevar mano para opinar sobre quienes los 
acompañarán en la campaña por la capital, pues deberán garantizar que sean personajes que sumen y no que 
él tenga que jalar pues en una de esas sufra el efecto contrario y sean ellos quienes lo arrastren hacia un 

escenario que parece no se está valorando del todo. 
Enrique Agüera no se va a confiar en la estructura del PRI y en los “apoyos” que algunos le garanticen, pues él 
tiene su propia estructura y donde tendrá toda su confianza pues no puede arriesgarse a alguna traición, sobre 
todo porque del otro lado, Tony Gali no estará con los brazos cruzados y tampoco estará solo. 
Ojalá y la Secretaria General del PRI tenga la película completa y pueda ordenar y supervisar la famosa 

operación cicatriz para que antes de empezar la campaña, se logren los acuerdos necesarios que eviten 
cualquier desbandada o incluso traición al interior del PRI, ahora que hay tantos descontentos en varios 

municipios del Estado, provocados sobre todo por aquellos que todavía creen tener poder en el Estado y que 
incluso ya hasta constancias habían expedido a los presuntos candidatos y que ahora quieren que les cumpla el 
PRI y con toda razón. 
De vergüenza total la actitud de los diputados del Congreso del Estado. 
La política se ha convertido en la forma ideal de conseguir chamba por un tiempo determinado y la mejor 
plataforma para dejar aventado el trabajo y saltar a otro lugar que garantice seguir viviendo del presupuesto y 
claro, sin el mayor esfuerzo. Pero el colmo ocurrió ayer cuando la comisión permanente el Congreso autorizó la 

licencia del suplente de José Juan Espinosa, José Ángel Ceballos Campos quien solo duró en el cargo ¡una hora! 
Y es que resulta que siempre sí, José Juan Espinosa aceptó “por acuerdo político”, ir como candidato de la 
coalición Puebla Unida, a la presidencia municipal de San Pedro Cholula luego de haberse desgarrado las 
vestiduras y haber jurado que nunca más se uniría a dicha alianza pues dijo, nunca se cumplieron los 

compromisos contraídos y no se sintieron representados, sin embargo, dicen que cae más rápido un hablador 
que un cojo y cuando se trata de asegurar vivir del erario público, pues las convicciones y los principios 

ideológicos quedan de lado. 
Pero eso no es todo, porque el suplente del suplente es nada menos que el representante de Movimiento 
Ciudadano en el Instituto Electoral del Estado, Jorge Luis Blancarte. 
Claro, ante una jugosa presidencia municipal o diputación de casi 5 años, cualquier convicción ideológica, 
queda de lado, qué vergüenza! 
CONFETI…los que también terminarán de decidir sus posiciones esta noche, son los panistas…determinarán a 
sus 26 candidatos a diputados y los someterán a consulta con el PRD, Nueva Alianza, Compromiso por Puebla y 

ahora también con Movimiento Ciudadano…como decíamos ayer, al PRD le darán 4 posiciones, quizá 3 a Nueva 
Alianza y 1 a Movimiento Ciudadano o si bien les va, hasta 2… 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5404 

 

 
 

(La Radiografía/Fabián Gómez) 

 
Agüera cierra la puerta a la simulación y traición 
El candidato del PRI a la alcaldía tiene algo muy claro: No cree en un solo priísta poblano, razón por la cual no le 
dio a coordinar su campaña a ninguno de ellos. 
Y tiene razón. Todos quieren traicionarlo. 
Por eso prefirió acudir al CEN del PRI donde le enviaron al mediocre político llamado Jaime Alcántara Silva, de 
no gran trascendencia para la vida política de Puebla. 

Hoy por hoy, la principal preocupación del ex rector es el fuego amigo que se gesta al interior de su propio 
partido. 
Agüera sabía que no contaría con el apoyo de los dogeristas, pero jamás pensó que se sumarían otros actores 
políticos a la cruzada estatal contra su campaña. 

Ahí está Lastiri, el “Campesino Holandés” que hoy por hoy, es quien juega más a la tenebra enviando mensajes 
en medios para advertir que lleva mano en el tema de la sucesión del 2018. 
También Zavala, quien buscará vengar su derrota el 2010 y de la que culpa al propio Agüera. 

O quizá la nueva indiferencia de Blanca, quien desea ser gobernadora en el 2018. 
Enrique Agüera ha dado un paso importante y también les ha enviado un mensaje contundente: “Nada de 
simulación en mi equipo y mucho menos traición”. 
Los priistas velan armas contra su propio candidato y se frotan las manos para ir a comercializar su capital 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5404
http://www.contraparteinformativa.com/
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político con el vecino de enfrente. 
Al tiempo. 
Busca acomodo la deslealtad e indiscreción en el equipo de Agüera 
Parece que no le han dicho a Enrique Agüera el daño que terminará haciéndole el supuesto operador de medios 
de su campaña: Emilio Trinidad Zaldívar. 

Este sujeto prácticamente se comporta como una verdadera ramera, pues se pone a las órdenes del mejor 
postor. 
Emilio llegó al Ayuntamiento de Puebla que dirigía Blanca Alcalá, a quien le vendió todo tipo de espejitos. 
Cuando la administración municipal estaba a punto de terminar, Emilio buscó refugio en lo que sería la próxima 
nómina estatal y comenzó a tener acercamientos con Fernando Manzanilla, de quien sería su operador de 

medios. 
Muy poco le duró el gusto, pues se dieron cuenta que sus altas pretensiones económicas y profesionales no se 

justificaban. 
Emilio terminó partiendo hacia el estado de Oaxaca, en donde aseguraba hablarle al oído al gobernador de esa 
entidad, Gabino Cué. 
Después prometió que se incorporaría al gobierno federal, concretamente a una secretaría, pues no podía 
aceptar menos. 
Hoy parece que Emilio vendrá a ser un ave de mal agüero para la campaña de Agüera, quien no necesita correr 
riesgos con alguien que solo busca beneficiarse económicamente sin ofrecer la menor lealtad y discreción que 

debe tener quien ostente el cargo de coordinador de medios de algún candidato. 
Y digo lealtad y discreción, porque eso es lo que no conoce Emilio. 
Si no que le pregunten a Blanca Alcalá y ella responderá. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 
 

 
 

(Angelopolitanas) 

 
El representante del PT en Puebla, Zeferino Martínez, no quedó muy contento con la convocatoria que publicó su 
partido para la selección de candidatos para el proceso electoral del 7 de julio, pues quedó, dijo, para que 
“cualquier hijo de vecina” se registre por ese instituto político, quizá por eso en el PT en este momento hay 
precandidatos provenientes del PRI y PRD básicamente, es más en Coronango y Cuautlancingo, por ejemplo, 
hay 8 planillas registradas en cada municipio, sin embargo aseguró un análisis de todos los perfiles para 

candidatear sólo a los mejores, dijo. 
Y quizá en ese filtro que puso Zeferino, salió volando Pepe Momoxpan o José Benigno Pérez Vega, pues al 

parecer no va a estar en la lista de candidatos a diputados del Partido del Trabajo, como algunos daban por 
hecho sólo porque Pepe Momoxpan es algo así como una tradición en el PT. 
Puebla Unida y el Movimiento Ciudadano están a la espera del resolutivo del Tribunal Estatal Electoral sobre las 
candidaturas comunes, la respuesta la tendrían ayer como fecha límite, sin embargo al cierre de esta edición no 
se tenía mayor información, y es que de ser aprobadas, irían juntos por lo menos en la capital con Jospe 

Antonio Gali Fayad, y en San Pedro Cholula con José Juan Espinosa. 
El llamado Frente de las Izquierdas en Puebla, compuesto por las Izquierda Democrática Nacional, Alianza 
Democrática y OPT entre otras, están convocando para esté jueves a las cinco de la tarde en el salón de los 
Telefonistas a escuchar a la embajadora de la República de Venezuela, quien dictará una conferencia sobre 
asuntos latinoamericanos y los últimos hechos sobre los comicios en aquel país de Simón Bolivar. 
Por fin esté sábado, los perredistas poblanos se reunirán en su consejo estatal para votar y avalar a quiénes los 
representarán en los diferentes ayuntamientos, distritos electorales, regidurías y aspirantes plurinominales. La 

dirigencia estatal del PRD está convocando para el 20 de abril a sus consejeros a fin de presentarles listas 
finales de sus abanderados, quienes competirán en los comicios del próximo 7 de julio por la coalición Puebla 

Unida. 
Es obvio que ni la diputada federal, Roxana Luna Porquillo, ni tampoco Jorge Méndez Espínola, participarán en el 
Consejo Estatal, ellos han optado por registrar a sus candidatos tanto en el PT como en MC. 
Ya se prepara una comida para el sábado 4 de mayo, cuando se coloque la primera piedra de la planta AUDI, se 

dice que estarán altos directivos de la firma automotriz en dicho acto, no sólo eso, también estarán como 
invitados en el desfile del 5 de Mayo, se trata del Dr. Frank Dreves, miembro del Consejo de Dirección de Audi 
AG, para producción, y Matthias Müller, director general de AUDI México; está por confirmarse además la 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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asistencia de ejecutivos alemanes. 
Con el asalto y muerte del periodista guerrerense, algunos comerciantes del centro histórico pusieron pancartas 
en sus negocios dirigidas a los delincuentes, advirtiendo que si se meten con uno de ellos, se meten con todos, 
pero no sólo ellos optaron por este camino, ayer la organización 28 de Octubre advirtió que ante la delincuencia 
que padecen en mercados como el Zaragoza, Zapata, Hidalgo y Morelos, ya han solicitado a la Secretaría de 

Seguridad Pública Municipal que aumente el número de patrullamientos e investigaciones para identificar a las 
personas que incurren en estos actos, además que cuando un asaltante sea descubierto, darán aviso al resto de 
los comerciantes para detenerlo, es decir que se cuiden los asaltantes ahora sí. 
http://www.ngpuebla.com/node/53969#.UW_ajKLTxJE 
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